# Ofertas de empleo público y de pruebas de capacitación profesional

#### **CONVOCATORIAS**

administracion.gob.es

Teléfono: 060

Semana del 13.02.2018 al 19.02.2018



Contacto: <a href="http://administracion.gob.es">http://administracion.gob.es</a> N.I.P.O.: 630-14-027-2 | Ejemplar gratuito



### ÍNDICE

GENERALIDADES	I
Sobre el contenido de esta publicación	1
Disposiciones reglamentarias	1
HORARIOS DE ATENCIÓN	
PROCESOS CONVOCADOS EN LA ÚLTIMA SEMANA	1
Personal funcionario	1
Grado universitario. Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente	1
GRADO UNIVERSITARIO. DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGENIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE	2
BACHILLERATO O TÉCNICO. BACHILLERATO UNIFICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EQUIVALENTE	2
Personal laboral	3
Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente	3
DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGENIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE	5
BACHILLERATO, BACHILLERATO UNIFICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EQUIVALENTE	6
GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA, EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE	6
SIN DETERMINAR EN LA CONVOCATORIA	6
CONVOCATORIAS ABIERTAS	7
Personal funcionario	7
GRADO UNIVERSITARIO. DOCTORADO, LICENCIATURA, INGENIERÍA, ARQUITECTURA O EQUIVALENTE	7
GRADO UNIVERSITARIO. DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGENIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE	12
BACHILLERATO O TÉCNICO. BACHILLERATO UNIFICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EQUIVALENTE	16
GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA OBLIGATORIA. EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE	18
EDUCACIÓN PRIMARIA, CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD	19
Personal laboral	20
Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente	20
DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGENIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE	26
BACHILLERATO, BACHILLERATO UNIFICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EQUIVALENTE	28
GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA, EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE	30

NIVEL DE FORMACIÓN EQUIVALENTE A EDUCACIÓN PRIMARIA, CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD  O ACREDITACIÓN DE LOS AÑOS CURSADOS Y DE LAS CALIFICACIONES OBTENIDAS EN LA	
EDUCACIÓN SECUNDARIA OBLIGATORIA	31
SIN DETERMINAR EN LA CONVOCATORIA	31
Otros tipos de personal: estatutario, militar,	32
Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente	32
DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGENIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE	34
BACHILLERATO, BACHILLERATO UNIFICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EQUIVALENTE	35
GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA, EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE	39
NIVEL DE FORMACIÓN EQUIVALENTE A EDUCACIÓN PRIMARIA, CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD O ACREDITACIÓN DE LOS AÑOS CURSADOS Y DE LAS CALIFICACIONES OBTENIDAS EN LA EDUCACIÓN SECUNDARIA OBLIGATORIA	40
Convocatorias de pruebas de capacitación profesional	42
Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente	42
GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA, EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE	42
OBSERVACIONES	43
Titulaciones exigibles	43
Ámbito geográfico de las plazas ofertadas	44
Presentación de solicitudes	44
Plazo de presentación de solicitudes	44
LUGARES DE PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES	46
BOLETINES PERSONALIZADOS	48
SERVICIO TELEFÓNICO AUTOMÁTICO 24 HORAS	49
Descripción del servicio	49
Menús del portal de voz	49
CANALES RSS	53
APP EMPLEO PÚBLICO.	54

#### **GENERALIDADES**

#### SOBRE EL CONTENIDO DE ESTA PUBLICACIÓN

Esta publicación contiene información relativa a las **convocatorias de empleo público** de la Administración General del Estado, de las Comunidades Autónomas, de la Unión Europea, de Organismos Internacionales y, de la Administración Local, cuyos anuncios se hayan insertado en el Boletín Oficial del Estado (BOE), correspondientes a los Ayuntamientos de las capitales de provincia, los Ayuntamientos de más de 100.000 habitantes y de todos aquellos que convoquen al menos 3 plazas.

También se recogen bajo el epígrafe de **Convocatorias de pruebas de capacitación profesional** aquellas que se convocan en el ámbito de la Administración General del Estado y sus organismos públicos vinculados o dependientes, con el objeto de facultar el ejercicio de determinadas profesiones: vigilantes de seguridad, gestores administrativos, profesores de autoescuela, etcétera.

La información está extraída de la base de datos del Centro de Información Administrativa del Ministerio de Hacienda y Función Pública <sup>1</sup> a la que puede acceder directamente desde la siguiente dirección:

http://administracion.gob.es/pag Home/empleoBecas/empleo/buscador.html

También, puede acceder a los detalles de cada convocatoria pulsando sobre la Referencia.

<u>El empleo público en tu móvil</u>. También tienes disponible una app (aplicación móvil) para Android e IOS (iPhone) para que puedas acceder desde tu móvil fácilmente a todas las convocatorias de empleo público.

Los datos que aquí se publican tienen exclusivamente carácter informativo. Es conveniente que consulte las bases en la publicación oficial correspondiente de aquellas convocatorias concretas que sean de su interés, con el objeto de evitar posibles errores que puedan producirse de trascripción y/o cómputo de plazos².

El modelo de instancia 790 de solicitud de admisión a pruebas selectivas y liquidación de tasas de derechos de examen puede conseguirse a través de Internet en la siguiente página web: http://administracion.gob.es/pag Home/empleoBecas/empleo/ips.html

#### **DISPOSICIONES REGLAMENTARIAS**

#### Orden de actuación de los aspirantes

<u>Resolución de 18 de abril de 2017</u>, de la Secretaría de Estado de Función Pública, por la que se publica el resultado del sorteo a que se refiere el Reglamento General de Ingreso del Personal al Servicio de la Administración del Estado. BOE de 20 de abril de 2017:

"Según el resultado de dicho sorteo, el orden de actuación de los aspirantes en todas las pruebas selectivas en la Administración General del Estado que se convoquen desde el día siguiente a la publicación de esta Resolución, hasta la publicación del resultado del sorteo correspondiente al año 2018, se iniciará por aquellos cuyo primer apellido comience por la **letra** «Ñ»

En el supuesto de que no exista ningún aspirante cuyo primer apellido comience por la letra « $\tilde{N}$ », el orden de actuación se iniciará por aquellos cuyo primer apellido comience por la letra «O», y así sucesivamente."

١

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Información extraída el lunes, 12 de febrero de 2018 a las 12:54.

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup> Ver el punto <u>Plazo de presentación de solicitudes</u> al final de este documento.

#### Oferta de empleo público

<u>Real Decreto-ley 6/2017, de 31 de marzo</u>, por el que se aprueba la oferta de empleo público en los ámbitos de personal docente no universitario y universitario, Fuerzas Armadas, Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y Cuerpos de Policía dependientes de las Comunidades Autónomas para 2017. BOE 1 de Abril de 2017

<u>Real Decreto 702/2017, de 7 de julio</u>, por el que se aprueba la oferta de empleo público para el año 2017. BOE 8 de Julio de 2017

Real Decreto-ley 13/2017, de 7 de julio, por el que se aprueba una oferta de empleo público extraordinaria y adicional para el refuerzo de la lucha contra el fraude fiscal, en la Seguridad Social, en el ámbito laboral y del control del gasto, para la mejora en la prestación de determinados servicios a los ciudadanos, y por el que se crean especialidades en Cuerpos y Escalas de la Administración del Estado y sus organismos públicos. BOE 8 de Julio de 2017

#### HORARIOS DE ATENCIÓN

#### CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA

C/ María de Molina, 50 28071 Madrid (España)

Teléfono: 060

Internet: <a href="http://administracion.gob.es">http://administracion.gob.es</a>

Contacto: http://administracion.gob.es/pagBuzon/buzon/buzonCiudadano.htm

#### Atención Presencial.

Entre el 16 de septiembre y el 15 de junio, ambos inclusive:

De lunes a viernes, de 9:00 a 19:00 horas ininterrumpidamente.

Sábados, de 9:00 a 14:00 horas.

Entre el 16 de junio y el 15 de septiembre, ambos inclusive:

De lunes a viernes, de 8:00 a 15:00 horas.

Sábados, de 9:00 a 14:00 horas.

#### Atención telefónica.

Entre el 1 de septiembre y el 31 de julio, ambos inclusive:

De lunes a viernes, de 9:00 a 19:00 horas ininterrumpidamente.

Sábados, de 9:00 a 14:00 horas.

Durante el mes de agosto:

De lunes a viernes, de 9:00 a 15:00 horas ininterrumpidamente.

Sábados, de 9:00 a 14:00 horas.

#### REGISTRO (ver sección Lugares de presentación de solicitudes)

C/ María de Molina, 50 28071 Madrid (España)

#### Atención Presencial.

Entre el 16 de septiembre y el 15 de junio, ambos inclusive:

De lunes a viernes, de 9:00 a 17:30 horas ininterrumpidamente.

Sábados, de 9:00 a 14,00 horas.

Entre el 16 de junio y el 15 de septiembre, ambos inclusive:

De lunes a viernes, de 8:00 a 15:00 horas.

Sábados, de 9:00 a 14:00 horas.

#### PROCESOS CONVOCADOS EN LA ÚLTIMA SEMANA

#### **PERSONAL FUNCIONARIO**

## Grado universitario. Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente

\* Bolsa de empleo de PROFESORES DE ENSEÑANZA SECUNDARIA (Profesores Secundaria) para Doctor, Licenciado, Ingeniero, Arquitecto o título de grado correspondiente, u alguna de las titulaciones declaradas equivalentes a efectos de docencia que habilitan para el desempeño de puestos como interinos y que se indican en el anexo II para cada uno de los cuerpos y especialidades; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: EXTREMADURA. Consejería de Educación y Empleo.

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 12 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 26 de febrero de 2018. **Rf**: 177729

\* 6 Plazas de TÉCNICO SUPERIOR para Ingeniero Agrónomo; Para el Ámbito geográfico AU-TONÓMICO: PRINCIPADO DE ASTURIAS. Consejería de Sanidad.

BOLETÍN OFICIAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS de 12 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 12 de marzo de 2018. **Rf**: 177744

\* Bolsa de empleo de PROFESORES DE MÚSICA Y ARTES ESCÉNICAS (Profesores de Música y Artes Escénicas) para Cuerpo de Profesores de Enseñanza Secundaria, Profesores de Escuelas Oficiales de Idiomas, Profesores de Música y Artes Escénicas y Profesores de Artes Plásticas y Diseño: Doctor, Licenciado, Ingeniero, Arquitecto o título de grado correspondiente, u alguna de las titulaciones declaradas equivalentes a efectos de docencia que habilitan para el desempeño de puestos como interinos y que se indican en el anexo II para cada uno de los cuerpos y especialidades; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: EXTREMADURA. Consejería de Educación y Empleo.

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 12 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 26 de febrero de 2018. **Rf**: 177733

\* Bolsa de empleo de PROFESORES DE ARTES PLÁSTICAS Y DISEÑO (Profesores de Artes Plásticas y Diseño) para Cuerpo de Profesores de Enseñanza Secundaria, Profesores de Escuelas Oficiales de Idiomas, Profesores de Música y Artes Escénicas y Profesores de Artes Plásticas y Diseño: Doctor, Licenciado, Ingeniero, Arquitecto o título de grado correspondiente, u alguna de las titulaciones declaradas equivalentes a efectos de docencia que habilitan para el desempeño de puestos como interinos y que se indican en el anexo II para cada uno de los cuerpos y especialidades; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: EXTREMADURA. Consejería de Educación y Empleo.

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 12 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 26 de febrero de 2018. **Rf**: <u>177734</u>

\* Bolsa de empleo de PROFESORES TÉCNICOS DE FORMACIÓN PROFESIONAL (Profesores Técnicos de Formación Profesional) para Cuerpo de Profesores Técnicos de Formación Profesional: Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico, Arquitecto Técnico o el título de Grado correspondiente u alguna de las titulaciones declaradas equivalentes a efectos de equivalencia que habilitan para el desempeño de puestos como interinos y que se indican en el anexo II para cada una de las especialidades; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: EXTREMADURA. Consejería de Educación y Empleo.

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 12 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 26 de febrero de 2018. **Rf:** 177730

\* Bolsa de empleo de PROFESORES DE ESCUELAS OFICIALES DE IDIOMAS (Profesores de Escuelas Oficiales de Idiomas) para Cuerpo de Profesores de Enseñanza Secundaria, Profesores de Escuelas Oficiales de Idiomas, Profesores de Música y Artes Escénicas y Profesores de Artes Plásticas y Diseño: Doctor, Licenciado, Ingeniero, Arquitecto o título de grado correspondien-

te, u alguna de las titulaciones declaradas equivalentes a efectos de docencia que habilitan para el desempeño de puestos como interinos y que se indican en el anexo II para cada uno de los cuerpos y especialidades; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: EXTREMADURA. Consejería de Educación y Empleo.

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 12 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 26 de febrero de 2018. **Rf:** 177731

- \* 1 Plaza de MÉDICO ESPECIALISTA (Obstetricia y Ginecología) para Licenciado o Doctor en Medicina y Cirugía; en el/la SERVICIO DE SALUD DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS (SESPA). Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: PRINCIPADO DE ASTURIAS. Consejería de Sanidad. BOLETÍN OFICIAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS de 12 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 13 de marzo de 2018. Rf: 177745
- \* 1 Plaza de SUPERIOR FACULTATIVO (Escala Técnica Superior) para Ingeniería Agrónoma; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: REGIÓN DE MURCIA. Consejería de Hacienda y Administraciones Públicas.

BOLETÍN OFICIAL DE LA REGIÓN DE MURCIA de 12 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 5 de marzo de 2018. **Rf:** <u>177726</u>

\* Bolsa de empleo de TÉCNICO SUPERIOR para Grado universitario. Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: COMUNITAT VALENCIANA. Conselleria de Justicia, Administración Pública, Reformas Democráticas y Libertades Públicas.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 12 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 26 de febrero de 2018. **Rf:** 177728

## Grado universitario. Diplomatura universitaria, ingeniería técnica, arquitectura técnica o equivalente

\* 12 Plazas de Gestión para Grado universitario. Diplomatura universitaria, ingeniería técnica, arquitectura técnica o equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: CANTABRIA. UNI-VERSIDAD DE CANTABRIA.

BOLETÍN OFICIAL DE CANTABRIA de 8 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 28 de febrero de 2018. **Rf:** 177713

\* Bolsa de empleo de MAESTROS DE TALLER DE ARTES PLÁSTICAS Y DISEÑO (Maestros de Taller de Artes Plásticas y Diseño) para Cuerpo de Maestros de Taller de Artes Plásticas y Diseño: Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico, Arquitecto Técnico o el título de Grado correspondiente u alguna de las titulaciones declaradas equivalentes a efectosde equivalencia que habilitan para el desempeño de puestos como interinos y que se indican en el anexo II para cada una de las especialidades; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: EXTREMADURA. Consejería de Educación y Empleo.

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 12 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 26 de febrero de 2018. **Rf:** 177736

\* Bolsa de empleo de FACULTATIVO TÉCNICO para Grado, diplomatura o primer ciclo universitario del área de humanidades y del área de ciencias sociales o equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: ILLES BALEARS. Escuela Balear de Administración Pública (EBAP).

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 10 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 21 de febrero de 2018. **Rf:** 177725

## Bachillerato o técnico. Bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o equivalente

\* 4 Plazas de ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA SERVICIOS ESPECIALES para Bachiller, Técnico o equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: SEVILLA. Ayuntamiento de Utrera. BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 9 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 9 de marzo de 2018. Rf: 177720

#### **PERSONAL LABORAL**

#### Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente

- \* 1 Plaza de INVESTIGADOR NO DOCTOR para Licenciatura/Ingeniería en Informática, o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA. DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 9 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 19 de febrero de 2018. Rf: 177723
- \* 1 Plaza de TECNICO SUPERIOR DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN para Licenciatura o grado en Biología o Ciencias Ambientales, o titulación equivalente.; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 12 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 22 de febrero de 2018. **Rf:** 177735

- \* Bolsa de empleo de PERSONAL INVESTIGADOR para Grado/licenciatura en Psicología; Para el Ámbito geográfico LOCAL: CASTELLÓN. UNIVERSIDAD JAUME I DE CASTELLÓN. DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 12 de febrero de 2018. Fin del plazo de pre-
- sentación: 26 de febrero de 2018. Rf: 177739

  \* Bolsa de empleo de PERSONAL INVESTIGADOR para Licenciatura/grado en Derecho, Psicología, Trabajo Social o equivalente, ingeniería o arquitectura; Para el Ámbito geográfico LOCAL: CASTELLÓN. UNIVERSIDAD JAUME I DE CASTELLÓN.
- DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 12 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 26 de febrero de 2018. **Rf:** <u>177740</u>
- \* 1 Plaza de INVESTIGADOR NO DOCTOR para Licenciatura/grado en Biología, o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA. DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 7 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 17 de febrero de 2018. Rf: 177701
- \* 1 Plaza de INVESTIGADOR DOCTOR SENIOR para Doctorado en Química, o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

  DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 8 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 19 de febrero de 2018. Rf: 177709
- \* 1 Plaza de INGENIERO (especialidad de Mecánica) para Nivel del marco español de cualificaciones para la educación superior (MECES): Título con correspondencia a Nivel 3 del MECES. RD 967/2014, de 21 de noviembre. Ámbito curricular del título académico: ingeniería aeronáutica, ingeniería mecánica; en el/la Instituto de Astrofísica de Canarias IAC. Para el Ámbito geográfico LOCAL: SANTA CRUZ DE TENERIFE. Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 6 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 7 de marzo de 2018. **Rf:** <u>177697</u>

- \* 2 Plazas de INVESTIGADOR NO DOCTOR para Grado en Ingeniería Multimedia, o titulación equivalente, Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA. DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 7 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 17 de febrero de 2018. Rf: 177700
- \* 2 Plazas de TECNICO SUPERIOR DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN para Licenciatura/grado/ingeniería, o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 12 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 22 de febrero de 2018. **Rf:** 177738

\* 1 Plaza de TÉCNICO (Técnico de Vinos - Jefe de Departamento Adjunto) para **Universitaria** superior o de grado; en el/la España Exportación e Inversiones. ICEX. Para el Ámbito geográfico **INTERNACIONAL.** Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 12 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 5 de marzo de 2018. **Rf**: 177741

\* 1 Plaza de RESPONSABLE COMERCIAL Y MARKETING (Responsable de Comercial y Marketing) para Titulación universitaria (Licenciaturas, Ingenierías, Diplomaturas, Ingenierías Técnicas) o equivalente; en el/la PUERTOS DEL ESTADO. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de Fomento.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 7 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 28 de febrero de 2018. **Rf:** <u>177705</u>

\* 1 Plaza de TITULADO SUPERIOR (MICAL-INGENIERÍA SOFTWARE) para INGENIERO/A; en el/la INSTITUTO ASTROFÍSICA DE CANARIAS. IAC. Para el Ámbito geográfico LOCAL: SANTA CRUZ DE TENERIFE. Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 8 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 23 de febrero de 2018. **Rf:** 177715

\* 1 Plaza de TITULADO SUPERIOR para INGENIERO/A; en el/la INSTITUTO ASTROFÍSICA DE CANARIAS. IAC. Para el Ámbito geográfico LOCAL: SANTA CRUZ DE TENERIFE. Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 8 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 23 de febrero de 2018. **Rf:** <u>177714</u>

\* 1 Plaza de DOCTOR para **DOCTOR EN FÍSICA**, en el/la CENTRO SUPERIOR DE INVESTIGACIO-NES CIENTÍFICAS. CSIC.INSTITUTO DE RECURSOS NATURALES Y AGROBIOLOGIA DE GRANADA. Para el Ámbito geográfico **LOCAL: GRANADA.** Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 9 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 16 de febrero de 2018. **Rf:** 177717

\* 1 Plaza de TECNICO SUPERIOR DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN para Grado en Biotecnología,o titulación equivalente.; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 9 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 19 de febrero de 2018. **Rf:** 177724

\* 1 Plaza de INVESTIGADOR DOCTOR JUNIOR para Doctorado en el área de Ciencias de la vida, o titulación equivalente ; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 8 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 19 de febrero de 2018. **Rf:** 177711

\* 1 Plaza de TITULADO SUPERIOR para Ingeniería Electrónica, Telecomunicaciones o Industrial; en el/la INSTITUTO ASTROFÍSICA DE CANARIAS. IAC. Para el Ámbito geográfico LOCAL: SANTA CRUZ DE TENERIFE. Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 8 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 23 de febrero de 2018. **Rf:** 177719

\* 3 Plazas de TITULADO SUPERIOR DE ACTIVIDADES TÉCNICAS Y PROFESIONALES para **Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente**; en el/la INSTITUTO NACIONAL DE TÉCNICA AEROESPACIAL. INTA. Para el Ámbito geográfico **LOCAL: MADRID.** Ministerio de Defensa.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 7 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 21 de febrero de 2018. **Rf:** <u>177698</u>

\* 1 Plaza de TECNICO SUPERIOR DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN para Licenciatura/grado en Farmacia y en Bioquímica, o titulación equivalente ; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VA-LENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 7 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 17 de febrero de 2018. **Rf:** 177699

\* 1 Plaza de TÉCNICO SUPERIOR (Técnico Titulado Superior en el Servicio de Bioquímica) para Licenciado o Grado; en el/la SERVICIO DE SALUD DE L PRINCIPADO DE ASTURIAS (SESPA). Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: PRINCIPADO DE ASTURIAS. Consejería de Sanidad.

BOLETÍN OFICIAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS de 6 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 20 de febrero de 2018. **Rf:** 177695

\* 1 Plaza de DOCTOR para DOCTOR EN BIOLOGIA; en el/la CENTRO SUPERIOR DE INVESTIGA-CIONES CIENTÍFICAS. CSIC.INSTITUTO DE RECURSOS NATURALES Y AGROBIOLOGIA DE SEVILLA. Para el Ámbito geográfico LOCAL: SEVILLA. Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 9 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 16 de febrero de 2018. **Rf:** 177716

\* 1 Plaza de INVESTIGADOR DOCTOR para Doctorado en Bioquímica, Biología o Química, o titulación equivalente, Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 8 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 19 de febrero de 2018. **Rf:** 177710

\* 1 Plaza de TITULADO SUPERIOR para INGENIERO/A; en el/la INSTITUTO ASTROFÍSICA DE CANARIAS. IAC. Para el Ámbito geográfico LOCAL: SANTA CRUZ DE TENERIFE. Ministerio de Economía, Industria y Competitividad.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 8 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 24 de febrero de 2018. **Rf:** 177718

\* 1 Plaza de INVESTIGADOR DOCTOR SENIOR para Doctorado en Geodesia y Cartografía, o titulación equivalente.; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 9 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 19 de febrero de 2018. **Rf:** 177722

\* 1 Plaza de TITULADO SUPERIOR DE ACTIVIDADES TÉCNICAS Y PROFESIONALES para Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o equivalente; en el/la INSTITUTO NACIONAL DE TÉCNICA AEROESPACIAL. INTA. Para el Ámbito geográfico LOCAL: MADRID. Ministerio de Defensa.

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 7 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 21 de febrero de 2018. **Rf:** <u>177703</u>

## Diplomatura universitaria, ingeniería técnica, arquitectura técnica o equivalente

\* 1 Plaza de TÉCNICO MEDIO DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN para graduado en Biología, o titulación equivalente.; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 8 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 19 de febrero de 2018. **Rf:** 177707

\* 1 Plaza de INVESTIGADOR NO DOCTOR para grado en Economía, Sociología, Arquitectura, Urbanismo,o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 12 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 22 de febrero de 2018. **Rf**: 177737

\* 1 Plaza de INVESTIGADOR NO DOCTOR para Licenciatura\grado en Biología,o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA. DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 12 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 22 de febrero de 2018. Rf: 177732

## Bachillerato, bachillerato unificado polivalente o formación profesional de técnico superior o técnico especialista o equivalente

\* 1 Plaza de OFICIAL DE LABORATORIO DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN para Ciclo formativo de grado medio, o titulación equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNI-VERSIDAD DE VALENCIA.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 9 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 19 de febrero de 2018. **Rf:** 177721

\* 1 Plaza de TÉCNICO ESPECIALISTA DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN para Ciclo formativo de grado superior en el área de Ciencias de la vida, o titulación equivalente, Para el Ámbito geográfico LOCAL: VALENCIA. UNIVERSIDAD DE VALENCIA.

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALENCIANA de 8 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 19 de febrero de 2018. **Rf:** 177712

- \* 1 Plaza de ADMINISTRATIVO para Bachiller o de ciclos formativos de grado superior; Para el Ámbito geográfico LOCAL: ILLES BALEARS. Ente Público de Radiotelevisión de las Islas Baleares. BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 6 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 20 de febrero de 2018. Rf: 177696
- \* Bolsa de empleo de GESTOR TELEFONICO (Atención telefónica del SEIB 112) para bachillerato; bachiller (LOE), bachiller (LOGSE), bachillerato unificado polivalente, bachiller superior (plan 1957), técnico o técnica, técnico o técnica especialista, o haber superado las pruebas de acceso a la universidad para mayores de 25 años, formación profesional de grado medio o equivalente; Para el Ámbito geográfico AUTONÓMICO: ILLES BALEARS. Gestion de Emergencias de las Illes Balears.

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 8 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 28 de febrero de 2018. **Rf:** <u>177706</u>

## Graduado en educación secundaria, educación general básica o formación profesional de técnico o técnico auxiliar o equivalente

\* 1 Plaza de TÉCNICO AUXILIAR DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN para Graduado en educación secundaria, Formación Profesional primer grado o equivalente; Para el Ámbito geográfico LOCAL: SEVILLA. UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE.

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA de 12 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 27 de febrero de 2018. **Rf:** 177727

#### Sin determinar en la convocatoria

\* Bolsa de empleo de PERSONAL ADMINSINTRACION Y SERVICIOS (Calefactor) para **Título de Bachiller, Técnico Superior o equivalente**; Para el Ámbito geográfico **LOCAL**: **VALLADOLID**. Universidad de Valladolid.

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN de 7 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación: 16 de febrero de 2018. **Rf**: 177702

#### CONVOCATORIAS ABIERTAS

#### **PERSONAL FUNCIONARIO**

GRADO UNIVERSITARIO. DOCTORADO, LICENCIATURA, INGENIERÍA, ARQUITECTURA O EQUIVALENTE

#### MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA

#### **SUPERIOR DE GESTIÓN CATASTRAL**

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Licenciado, Ingeniero, Arquitec-

to o Grado

Plazas: Convocadas: 7, Prom. Interna: 7,

para **ESPAÑA** 

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177597</u>

#### CONSEJERÍA DE SANIDAD TÉCNICO SUPERIOR

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Ingeniero Agrónomo

**Plazas:** Convocadas: 6, Libres: 5, Prom. Interna: 1, para la comunidad autónoma de

**PRINCIPADO DE ASTURIAS** 

BOLETÍN OFICIAL DEL PRINCIPADO DE AS-

TURIAS de 12 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 12/03/2018 Referencia: 177744

#### CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Y EM-PLEO

PROFESORES DE MÚSICA Y ARTES ESCÉNI-

CAS (Profesores de Música y Artes Escéni-

cas)

Vía: INTERINIDAD

**Titulación:** Cuerpo de Profesores de Enseñanza Secundaria, Profesores de Escuelas Oficiales de Idiomas, Profesores de Música y Artes Escénicas y Profesores de Artes Plásticas y Diseño: Doctor, Licenciado, Ingeniero, Arquitecto o título de grado correspondiente, u alguna de las titulaciones declaradas equivalentes a efectos de docencia que habilitan para el desempeño de puestos como interinos y que se indican en

el anexo II para cada uno de los cuerpos y especialidades

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **EXTREMADURA** 

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 12

de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177733</u>

#### CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Y EM-PLFO

#### PROFESORES DE ARTES PLÁSTICAS Y DISE-

**ÑO** (Profesores de Artes Plásticas y Diseño)

Vía: INTERINIDAD

**Titulación:** Cuerpo de Profesores de Enseñanza Secundaria, Profesores de Escuelas Oficiales de Idiomas, Profesores de Música y Artes Escénicas y Profesores de Artes Plásticas y Diseño: Doctor, Licenciado, Ingeniero, Arquitecto o título de grado correspondiente, u alguna de las titulaciones declaradas equivalentes a efectos de docencia que habilitan para el desempeño de puestos como interinos y que se indican en el anexo II para cada uno de los cuerpos y especialidades

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **EXTREMADURA** 

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 12

de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177734</u>

#### CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Y EM-PLEO

**PROFESORES TÉCNICOS DE FORMACIÓN PROFESIONAL** (Profesores Técnicos de Formación Profesional)

Vía: INTERINIDAD

**Titulación:** Cuerpo de Profesores Técnicos de Formación Profesional: Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico, Arquitecto Técnico o el título de Grado correspondiente u alguna de las titulaciones declaradas equivalentes a efectos de equivalencia que habilitan para el desempeño de puestos como interinos y que se indican en el

anexo II para cada una de las especialidades

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **EXTREMADURA** 

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 12 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177730</u>

## CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Y EMPLEO

PROFESORES DE ESCUELAS OFICIALES DE IDIOMAS (Profesores de Escuelas Oficiales de Idiomas)

Vía: INTERINIDAD

**Titulación:** Cuerpo de Profesores de Enseñanza Secundaria, Profesores de Escuelas Oficiales de Idiomas, Profesores de Música y Artes Escénicas y Profesores de Artes Plásticas y Diseño: Doctor, Licenciado, Ingeniero, Arquitecto o título de grado correspondiente, u alguna de las titulaciones declaradas equivalentes a efectos de docencia que habilitan para el desempeño de puestos como interinos y que se indican en el anexo II para cada uno de los cuerpos y especialidades

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **EXTREMADURA** 

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 12 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 26/02/2018

Referencia: <u>177731</u>

#### **CONSEJERÍA DE SANIDAD**

SERVICIO DE SALUD DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS (SESPA)

**MÉDICO ESPECIALISTA** (Obstetricia y Ginecología)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Licenciado o Doctor en Medici-

na y Cirugía

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la comunidad autónoma de PRINCIPADO DE ASTURIAS

BOLETÍN OFICIAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS de 12 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 13/03/2018 Referencia: 177745

## CONSEJERÍA DE HACIENDA Y ADMINISTRACIONES PÚBLICAS

SUPERIOR FACULTATIVO (Escala Técnica

Superior)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Ingeniería Agrónoma

**Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1,** para la comunidad autónoma de **REGIÓN DE** 

**MURCIA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA REGIÓN DE MUR-CIA de 12 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 05/03/2018 Referencia: <u>177726</u>

#### CONSELLERIA DE JUSTICIA, ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, REFORMAS DE-MOCRÁTICAS Y LIBERTADES PÚBLI-CAS

**TÉCNICO SUPERIOR** 

Vía: INTERINIDAD

**Titulación:** Grado universitario. Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o

equivalente

Plazas: Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de COMUNITAT VALEN-

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-CIANA de 12 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177728</u>

#### UNIVERSIDAD DE LA LAGUNA

**TÉCNICO DE GESTIÓN** 

Vía: INTERINIDAD

Titulación: Grado o del de Doctor, Licen-

ciado, Arquitecto o Ingeniero

Plazas: Bolsa de empleo, para la provincia

de **SANTA CRUZ DE TENERIFE** 

BOLETÍN OFICIAL DE CANARIAS de 5 de

febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/02/2018 Referencia: 177686

#### MINISTERIO DE FOMENTO

TÉCNICOS FACULTATIVOS SUPERIORES DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS DEL MINIS-

TERIO DE FOMENTO
Vía: PROMOCIÓN INTERNA

**Titulación:** Licenciado, Ingeniero, Arquitec-

to o Grado

Plazas: Convocadas: 7, Prom. Interna: 7,

para **ESPAÑA** 

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 3 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 02/03/2018

Observaciones: Estudios y experimentación en estructuras y materiales: 2 plazas. Estudios y experimentación en geotecnia: 2 plazas. Estudios y experimentación en aguas marinas y sus infraestructuras naturales y artificiales: 2 plazas. Técnicas aplicadas al estudio y protección del patrimonio histórico y natural asociado a la obra pública: 1 plaza.

Referencia: <u>177672</u>

#### MINISTERIO DE FOMENTO

INGENIEROS DE CAMINOS, CANALES Y PUERTOS DEL ESTADO

Vía: INGRESO LIBRE

**Titulación:** Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos o aquel que habilite para el ejercicio de esta profesión regulada, según establecen las Directivas Comunitarias

Plazas: Convocadas: 38, Libres: 36, Disca-

pacitados: 2, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 18 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 15/02/2018 Referencia: 177518

#### MINISTERIO DE FOMENTO

INGENIEROS DE CAMINOS, CANALES Y PUERTOS DEL ESTADO

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

**Titulación:** Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos o aquel que habilite para el ejercicio de esta profesión regulada, según establecen las Directivas Comunitarias

**Plazas:** Convocadas: 11, Prom. Interna: 10, Discapacitados: 1, para **ESPAÑA** 

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 18 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 15/02/2018 Referencia: 177519

#### CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Y EM-PLEO

#### PROFESORES DE ENSEÑANZA SECUNDA-

**RIA** (Profesores Secundaria)

**Vía:** INTERINIDAD

**Titulación:** Doctor, Licenciado, Ingeniero, Arquitecto o título de grado correspondiente, u alguna de las titulaciones declaradas equivalentes a efectos de docencia que habilitan para el desempeño de puestos como interinos y que se indican en el anexo II para cada uno de los cuerpos y especialidades

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **EXTREMADURA** 

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 12 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: 177729

### MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA

#### SUPERIOR DE GESTIÓN CATASTRAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Licenciado, Ingeniero, Arquitec-

to o Grado

Plazas: Convocadas: 10, Libres: 9, Discapa-

citados: 1, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: 177596

## MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA

#### **ARQUITECTOS DE LA HACIENDA PUBLICA**

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

**Titulación:** Arquitecto o, el título que habilite para el ejercicio de esta profesión regulada, según establecen las directivas comunitarias

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: 177593

## MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA

#### **ARQUITECTOS DE LA HACIENDA PUBLICA**

Vía: INGRESO LIBRE

**Titulación:** Arquitecto o, el título que habilite para el ejercicio de esta profesión regulada, según establecen las directivas comunitarias

Plazas: Convocadas: 22, Libres: 21, Discapacitados: 1, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177592</u>

#### MINISTERIO DE EMPLEO Y SEGURI-DAD SOCIAL

SUPERIOR DE INTERVENTORES Y AUDITORES DE LA ADMINISTRACIÓN DE LA SEGURIDAD SOCIAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Doctor, Licenciado, Ingeniero,

Arquitecto o Grado

Plazas: Convocadas: 12, Libres: 11, Disca-

pacitados: 1, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177612</u>

#### CONSEJERÍA DE SANIDAD INSTITUTO ADOLFO POSADA

**TÉCNICO SUPERIOR** (Escala Ingeniero/a

Superior Industrial) **Vía:** INGRESO LIBRE

**Titulación:** Ingeniero Industrial

**Plazas:** Convocadas: 7, Libres: 5, Prom. Interna: 2, para la comunidad autónoma de

**PRINCIPADO DE ASTURIAS** 

BOLETÍN OFICIAL DEL PRINCIPADO DE AS-

TURIAS de 5 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 05/03/2018 Referencia: <u>177691</u>

## SINDICATURA DE CUENTAS DE LAS ISLAS BALEARES

AUDITORES (Auditores de la Sindicatura de

Cuentas)

Vía: INGRESO LIBRE

**Titulación:** Grado o licenciatura en derecho, economía, administración y dirección de empresas, o título equivalente

Plazas: Convocadas: 3, Libres: 3, para la

provincia de ILLES BALEARS

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES

de 1 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 21/02/2018 Referencia: <u>177650</u>

#### MINISTERIO DE EMPLEO Y SEGURI-DAD SOCIAL

SUPERIOR ACTUARIOS ESTADÍSTICOS Y ECONOMISTAS DE LA ADMINISTRACIÓN DE LA SEGURIDAD SOCIAL (2 plazas en la Escala de Actuarios 5 plazas en la Escala de Estadísticos y Economistas)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Doctor, Licenciado, Ingeniero,

Arquitecto o Grado

Plazas: Convocadas: 7, Libres: 7, para ES-

PAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177611</u>

## MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

SUPERIOR DE ESTADÍSTICOS DEL ESTADO

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Licenciado, Ingeniero, Arquitec-

to o Grado

Plazas: Convocadas: 21, Libres: 20, Disca-

pacitados: 1, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 22 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/02/2018 Referencia: 177545

### CONSEJERIA DE EDUCACION, CULTURA Y DEPORTES

INSPECTORES DE EDUCACIÓN

Vía: INGRESO LIBRE

**Titulación:** Grado universitario. Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o

equivalente

**Plazas:** Convocadas: 40, Libres: 37, Discapacitados: 3, para la comunidad autónoma

de CASTILLA-LA MANCHA

DIARIO OFICIAL DE CASTILLA-LA MANCHA de 30 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 19/02/2018

Referencia: <u>177628</u>

#### MINISTERIO DE EMPLEO Y SEGURI-DAD SOCIAL

SUPERIOR DE LETRADOS DE LA ADMINISTRACIÓN DE LA SEGURIDAD SOCIAL

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Licenciado en Derecho, o Grado

en Derecho

Plazas: Convocadas: 20, Libres: 19, Disca-

pacitados: 1, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177614</u>

#### MINISTERIO DE EMPLEO Y SEGURI-DAD SOCIAL

SUPERIOR DE INTERVENTORES Y AUDITO-RES DE LA ADMINISTRACIÓN DE LA SEGU-RIDAD SOCIAL

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

**Titulación:** Grado universitario. Doctorado, licenciatura, ingeniería, arquitectura o

equivalente

**Plazas:** Convocadas: 10, Prom. Interna: 9, Discapacitados: 1, para **ESPAÑA** 

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: 177613

## UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE CARTAGENA

**ESCALA TÉCNICA DE GESTIÓN** (Escala Técnica Media de Gestión de Servicios, especialidad Producción de Contenidos Digitales)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Graduado, Diplomado, Ingenie-

ro Técnico o Arquitecto Técnico

Plazas: Bolsa de empleo, para la provincia

de **MURCIA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA REGIÓN DE MUR-CIA de 1 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 01/03/2018 Referencia: <u>177647</u>

#### CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA, JUSTI-CIA Y PORTAVOCÍA DEL GOBIERNO

**TÉCNICOS SUPERIORES ESPECIALISTAS** 

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Grado, Licenciado, Ingeniero o

Arquitecto

Plazas: Convocadas: 27, Libres: 18, Prom. Interna: 5, Discapacitados: 4, para la comunidad autónoma de COMUNIDAD DE MADRID

BOLETÍN OFICIAL DE LA COMUNIDAD DE MADRID de 13 de junio de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 26/02/2018

Observaciones al plazo: Habilitar un nuevo plazo de presentación de solicitudes para participar en el proceso selectivo de referencia de veinte días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publicación de esta Orden en el BOLETÍN OFICIAL DE LA COMUNIDAD DE MADRID (29-01-18)

**Observaciones:** En el turno de discapacidad se reservan tres para el turno libre y

una para promoción interna

Referencia: 175403

## CONSEJERÍA DE ECONOMÍA, EMPLEO Y ADMINISTRACIONES PÚBLICAS.

**SECRETARIA-INTERVENCIÓN** (Interventor General)

Vía: INTERINIDAD

**Titulación:** Licenciado en Derecho, Licenciado en Ciencias Políticas y de la Administración, Licenciado en Sociología, Licenciado en Administración y Dirección de Empresas, Licenciado en Economía, Licenciado en Ciencias Actuariales y Financieras o el título de Grado correspondiente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la comunidad autónoma de CIUDAD DE ME-LILLA

BOLETÍN OFICIAL DE LA CIUDAD DE MELI-LLA de 2 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 16/02/2018 Referencia: <u>177670</u>

#### **MINISTERIO DE FOMENTO**

TÉCNICOS FACULTATIVOS SUPERIORES DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS DEL MINISTERIO DE FOMENTO

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Licenciado, Ingeniero, Arquitec-

to o Grado

Plazas: Convocadas: 12, Libres: 11, Disca-

pacitados: 1, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 3 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 02/03/2018

Observaciones: Estudios y experimentación en sistemas ferroviarios: 2 plazas. Estudios y experimentación en aguas marinas y sus infraestructuras naturales y artificiales: 1 plaza. Estudios y experimentación en estructuras y materiales: 2 plazas. Estudios y experimentación en geotecnia: 1 plaza. Estudios y experimentación en carreteras: 1 plaza. Instrumentación y modelos: 1 plaza. Seguridad e interoperabilidad ferroviaria: 4 plazas.

Referencia: 177671

## MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

SUPERIOR DE ESTADÍSTICOS DEL ESTADO

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Licenciado, Ingeniero, Arquitec-

to o Grado

Plazas: Convocadas: 5, Prom. Interna: 5,

para **ESPAÑA** 

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 22 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/02/2018 Referencia: 177546

#### MINISTERIO DE FOMENTO

TÉCNICOS FACULTATIVOS SUPERIORES DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS DEL MINISTERIO DE FOMENTO (especialidad Transporte Aéreo)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Licenciado, Ingeniero, Arquitec-

to o Grado

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para ES-

DΛÑΛ

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 23 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/02/2018 Referencia: <u>177556</u>

#### CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA, JUSTI-CIA Y PORTAVOCÍA DEL GOBIERNO

TÉCNICOS SUPERIORES ESPECIALISTAS

(Escala Superior de Empleo)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Grado, Licenciado, Ingeniero o

Arquitecto

Plazas: Convocadas: 49, Libres: 30, Prom. Interna: 14, Discapacitados: 5, para la comunidad autónoma de COMUNIDAD DE MADRID

BOLETÍN OFICIAL DE LA COMUNIDAD DE MADRID de 18 de julio de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 26/02/2018

Observaciones al plazo: Habilitar un nuevo plazo de presentación de solicitudes para participar en el proceso selectivo de referencia de veinte días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publicación de esta Orden en el BOLETÍN OFICIAL DE LA COMUNIDAD DE MADRID (29-01-18)

**Observaciones:** TURNO DISCAPACITADOS: se reservan cuatro plazas del total de las convocadas por el turno libre y una plaza del total de las convocadas por el turno de promoción interna

Referencia: 175708

GRADO UNIVERSITARIO. DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGENIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EOUIVALENTE

#### MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA

## GESTIÓN DE SISTEMAS E INFORMÁTICA DE LA ADMINISTRACIÓN DEL ESTADO

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

**Titulación:** Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico, Arquitecto Técnico o Grado **Plazas:** Convocadas: 140, Prom. Interna: 132, Discapacitados: 8, para **ESPAÑA** BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: 177609

## CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN Y EMPLEO

MAESTROS DE TALLER DE ARTES PLÁSTI-CAS Y DISEÑO (Maestros de Taller de Artes Plásticas y Diseño)

Vía: INTERINIDAD

**Titulación:** Cuerpo de Maestros de Taller de Artes Plásticas y Diseño: Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico, Arquitecto Técnico o el título de Grado correspondiente u alguna de las titulaciones declaradas equivalentes a efectosde equivalencia que habilitan para el desempeño de puestos como interinos y que se indican en el anexo II para cada una de las especialidades

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **EXTREMADURA** 

DIARIO OFICIAL DE EXTREMADURA de 12 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177736</u>

#### **MINISTERIO DE FOMENTO**

TITULADOS DE ESCUELAS TÉCNICAS DE GRADO MEDIO DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS DEL MINISTERIO DE FOMENTO (especialidad Operaciones Aéreas)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Diplomado Universitario, Inge-

niero Técnico, o Grado

Plazas: Convocadas: 10, Libres: 9, Discapa-

citados: 1, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 3 de fe-

brero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 02/03/2018 Referencia: <u>177675</u>

#### MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA

GESTIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN CIVIL DEL ESTADO

Vía: INGRESO LIBRE

**Titulación:** Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico, Arquitecto Técnico o Grado **Plazas:** Convocadas: 430, Libres: 407, Dis-

capacitados: 23, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: **26/02/2018** Referencia: <u>177606</u>

## MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

DIPLOMADOS EN ESTADÍSTICA DEL ESTA-

DO

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Diplomado, Ingeniero Técnico,

Arquitecto Técnico o Grado

Plazas: Convocadas: 38, Libres: 36, Disca-

pacitados: 2, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 22 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/02/2018 Referencia: 177543

#### ESCUELA BALEAR DE ADMINISTRA-CIÓN PÚBLICA (EBAP)

**FACULTATIVO TÉCNICO** 

Vía: INTERINIDAD

**Titulación:** Grado, diplomatura o primer ciclo universitario del área de humanidades y del área de ciencias sociales o equivalen-

Plazas: Bolsa de empleo, para la provincia

de ILLES BALEARS

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES

de 10 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 21/02/2018

**Observaciones:** Isla de Menorca

Referencia: 177725

#### UNIVERSIDAD DE CANTABRIA

Gestión

Vía: INGRESO LIBRE

**Titulación:** Grado universitario. Diplomatura universitaria, ingeniería técnica, arqui-

tectura técnica o equivalente

Plazas: Convocadas: 12, Libres: 11, Discapacitados: 1, para la provincia de CANTA-

**BRIA** 

BOLETÍN OFICIAL DE CANTABRIA de 8 de

febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 28/02/2018 Referencia: 177713

## MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA

#### **TÉCNICO DE GESTIÓN CATASTRAL**

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

**Titulación:** Ingeniero Técnico, Diplomado universitario, Arquitecto Técnico o Grado

Plazas: Convocadas: 6, Prom. Interna: 6,

para **ESPAÑA** 

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177599</u>

#### MINISTERIO DE FOMENTO

TITULADOS DE ESCUELAS TÉCNICAS DE GRADO MEDIO DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS DEL MINISTERIO DE FOMENTO

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Diplomado Universitario, Inge-

niero Técnico, o Grado

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para ES-

PAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 3 de fe-

brero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 02/03/2018

**Observaciones:** Material rodante ferroviario: 2 plazas. Instalaciones fijas ferroviarias: 2 plazas.

Referencia: 177674

#### **AYUNTAMIENTO DE MADRID**

ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA TÉCNICA (Ingeniero Técnico Industrial)

Vía: INGRESO LIBRE

**Titulación:** Ingeniero/a Técnico/a Industrial, o el título que habilite para el ejercicio de esta profesión regulada, según establecen las directivas comunitarias

Plazas: Convocadas: 33, Libres: 25, Prom. Interna: 4, Discapacitados: 4, para la pro-

vincia de **MADRID** 

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 2 de fe-

brero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 22/02/2018 Referencia: 177663

#### MINISTERIO DE FOMENTO

INGENIEROS TÉCNICOS AERONÁUTICOS

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

**Titulación:** Ingeniero Técnico Aeronáutico o aquel que habilite para el ejercicio de esta profesión regulada, según establecen las directivas comunitarias

Plazas: Convocadas: 5, Prom. Interna: 5,

para **ESPAÑA** 

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 23 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/02/2018 Referencia: <u>177555</u>

#### **AYUNTAMIENTO DE MADRID**

ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA

TÉCNICA (Trabajo Social) Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Diplomado/a o Grado en Traba-

jo Social

**Plazas:** Convocadas: 78, Libres: 62, Prom. Interna: 5, Discapacitados: 11, para la pro-

vincia de **MADRID** 

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 2 de fe-

brero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 22/02/2018 Referencia: <u>177658</u>

#### MINISTERIO DE EMPLEO Y SEGURI-DAD SOCIAL

GESTIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN DE LA SEGURIDAD SOCIAL (especialidad de Auditoría y Contabilidad)

Vía: INGRESO LIBRE

**Titulación:** Ingeniero Técnico, Diplomado Universitario, Arquitecto Técnico o Grado **Plazas:** Convocadas: 59, Libres: 56, Disca-

pacitados: 3, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177610</u>

#### **AYUNTAMIENTO DE MADRID**

ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA

**TÉCNICA** (Técnico de Gestión)

Vía: INGRESO LIBRE

**Titulación:** Diplomado/a Universitario/a, Ingeniero/a Técnico/a, Arquitecto/a Técni-

co/a o Grado

Plazas: Convocadas: 16, Libres: 14, Discapacitados: 2, para la provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 2 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 22/02/2018

Referencia: <u>177660</u>

## MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA

**TÉCNICO DE GESTIÓN CATASTRAL** 

Vía: INGRESO LIBRE

**Titulación:** Ingeniero Técnico, Diplomado universitario, Arquitecto Técnico o Grado **Plazas:** Convocadas: **7**, Libres: **7**, para **ES**-

PAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177598</u>

#### MINISTERIO DE FOMENTO

#### INGENIEROS TÉCNICOS AERONÁUTICOS

Vía: INGRESO LIBRE

**Titulación:** Ingeniero Técnico Aeronáutico o aquel que habilite para el ejercicio de esta profesión regulada, según establecen las directivas comunitarias

Plazas: Convocadas: 45, Libres: 43, Disca-

pacitados: 2, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 23 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/02/2018 Referencia: <u>177554</u>

## MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

DIPLOMADOS EN ESTADÍSTICA DEL ESTA-DO

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Diplomado, Ingeniero Técnico,

Arquitecto Técnico o Grado

Plazas: Convocadas: 1, Prom. Interna: 1,

para **ESPAÑA** 

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 22 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/02/2018 Referencia: 177544

#### MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA

## ARQUITECTOS TÉCNICOS AL SERVICIO DE LA HACIENDA PÚBLICA

Vía: INGRESO LIBRE

**Titulación:** Arquitecto Técnico, o el título que habilite para el ejercicio de esta profesión regulada, según establecen las directi-

vas comunitarias

Plazas: Convocadas: 26, Libres: 25, Disca-

pacitados: 1, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177594</u>

#### MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA

## GESTIÓN DE LA ADMINISTRACIÓN CIVIL DEL ESTADO

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

**Titulación:** Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico, Arquitecto Técnico o Grado **Plazas:** Convocadas: 200, Prom. Interna: 189, Discapacitados: 11, para **ESPAÑA** BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 26/02/2018

Referencia: 177607

## MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA

## GESTIÓN DE SISTEMAS E INFORMÁTICA DE LA ADMINISTRACIÓN DEL ESTADO

Vía: INGRESO LIBRE

**Titulación:** Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico, Arquitecto Técnico o Grado **Plazas:** Convocadas: 200, Libres: 189, Discapacitados: 11, para **ESPAÑA** 

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 26/02/2018

Referencia: <u>177608</u>

#### MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA

ARQUITECTOS TÉCNICOS AL SERVICIO DE LA HACIENDA PÚBLICA

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Arquitecto Técnico, o el título que habilite para el ejercicio de esta profesión regulada, según establecen las directivas comunitarias

Plazas: Convocadas: 2, Prom. Interna: 2, para **ESPAÑA** 

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de

enero de 2018. Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: 177595

BACHILLERATO O TÉCNICO. BACHI-LLERATO UNIFICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O **EQUIVALENTE** 

#### MINISTERIO DE AGRICULTURA Y PES-CA, ALIMENTACION Y MEDIO AM-**BIENTE**

**ESCALA DE AGENTES MEDIOAMBIENTALES** DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS DEL MI-**NISTERIO DE MEDIO AMBIENTE** 

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachillerato o técnico

Plazas: Convocadas: 15, Libres: 15, para

**ESPAÑA** 

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 31 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 28/02/2018 Referencia: 177635

#### MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA

TÉCNICOS AUXILIARES DE INFORMÁTICA DE LA ADMINISTRACIÓN DEL ESTADO

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller o Técnico. Asimismo, se estará a lo dispuesto en la Orden EDU/1603/2009, de 10 de junio (BOE de 17 de junio), por la que se establecen equivalencias con los títulos de Graduado en Educación Secundaria Obligatoria y de Bachiller regulados en la Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educación, modificada mediante la Orden EDU/520/2011, de 7 de marzo

Plazas: Convocadas: 350, Libres: 332, Dis-

capacitados: 18, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: 177604

#### MINISTERIO DE FOMENTO

TÉCNICOS ESPECIALISTAS EN REPRODUC-CIÓN CARTOGRÁFICA

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller o Técnico

Plazas: Convocadas: 16, Libres: 15, Disca-

pacitados: 1, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 24 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 21/02/2018 Referencia: 177565

#### ESCUELA BALEAR DE ADMINISTRA-CIÓN PÚBLICA (EBAP)

ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA **SERVICIOS ESPECIALES** (Policía Local)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachillerato, técnico o equiva-

lente

Plazas: Convocadas: 162, Libres: 162, para la comunidad autónoma de ILLES BALEARS BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES

de 30 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 20/02/2018

Observaciones: - Ayuntamiento de Artà: 3 plazas; - Ayuntamiento de Bunyola: 3 plazas; - Ayuntamiento de Calvià: 51 plazas; -Ayuntamiento de Capdepera: 9 plazas; -Ayuntamiento de Palma: 96 plazas

Referencia: 177621

#### MINISTERIO DE AGRICULTURA Y PES-CA, ALIMENTACION Y MEDIO AM-**BIENTE**

**ESCALA DE AGENTES MEDIOAMBIENTALES** DE ORGANISMOS AUTÓNOMOS DEL MI-**NISTERIO DE MEDIO AMBIENTE** 

Vía: PROMOCIÓN INTERNA Titulación: Bachillerato o técnico

Plazas: Convocadas: 30, Prom. Interna: 30,

para **ESPAÑA** 

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 31 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 28/02/2018 Referencia: 177636

## DEPARTAMENTO DE HACIENDA Y ADMINISTRACIÓN PÚBLICA

EJECUTIVA DE AGENTES PARA LA PROTEC-CIÓN DE LA NATURALEZA

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachiller o Técnico o equivalen-

te

Plazas: Convocadas: 39, Libres: 38, para la comunidad autónoma de ARAGÓN

BOLETÍN OFICIAL DE ARAGÓN de 11 de julio de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 20/02/2018

**Observaciones:** La plaza restante será cubierta por quienes se encuentren en el ámbito de aplicación de la Ley 4/2008, de 17 de junio, de medidas a favor de las Víctimas del Terrorismo. En el supuesto de que dicha plaza quede vacante se acumulará a las restantes del turno libre

Referencia: <u>175658</u>

## AYUNTAMIENTO DE PALMA DEL RÍO ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA

**SERVICIOS ESPECIALES** 

**Vía:** INGRESO LIBRE

**Titulación:** Bachiller, Técnico Superior de Formación Profesional o equivalente

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para la

provincia de **CÓRDOBA** 

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 31 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 28/02/2018 Referencia: <u>177639</u>

#### MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA

GENERAL ADMINISTRATIVO DE LA ADMI-NISTRACIÓN DEL ESTADO

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Graduado en Educación Secun-

daria Obligatoria y de Bachiller

Plazas: Convocadas: 800, Libres: 736, Dis-

capacitados: 64, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177602</u>

#### AYUNTAMIENTO DE UTRERA

ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA

SERVICIOS ESPECIALES Vía: INGRESO LIBRE

**Titulación:** Bachiller, Técnico o equivalente **Plazas:** Convocadas: 4, Libres: 4, para la

provincia de **SEVILLA** 

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 9 de fe-

brero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 09/03/2018 Referencia: 177720

#### MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA

GENERAL ADMINISTRATIVO DE LA ADMI-NISTRACIÓN DEL ESTADO

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Graduado en Educación Secun-

daria Obligatoria y de Bachiller

**Plazas:** Convocadas: 1300, Prom. Interna: 1234, Discapacitados: 66, para **ESPAÑA**BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177603</u>

#### MINISTERIO DEL INTERIOR

**GENERAL ADMINISTRATIVO DE LA ADMINISTRACIÓN DEL ESTADO** (Especialidad de Tráfico)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Bachillerato o técnico

Plazas: Convocadas: 70, Libres: 65, Disca-

pacitados: 5, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 26 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 23/02/2018 Referencia: <u>177577</u>

#### MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA

TÉCNICOS AUXILIARES DE INFORMÁTICA DE LA ADMINISTRACIÓN DEL ESTADO

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Bachillerato o técnico

Plazas: Convocadas: 105, Prom. Interna: 100, Discapacitados: 5, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: 177605

GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDA-RIA OBLIGATORIA. EDUCACIÓN GENE-RAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIO-NAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O **EQUIVALENTE** 

#### MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN **PÚBLICA**

GENERAL AUXILIAR DE LA ADMINISTRA-CIÓN DEL ESTADO

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Graduado en Educación Secun-

daria Obligatoria

Plazas: Convocadas: 400, Libres: 370, Dis-

capacitados: 30, para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: 177600

#### MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA

GENERAL AUXILIAR DE LA ADMINISTRA-CIÓN DEL ESTADO

Vía: PROMOCIÓN INTERNA

Titulación: Graduado en Educación Secun-

daria Obligatoria

Plazas: Convocadas: 800, Prom. Interna: 660. Discapacitados: 140. para ESPAÑA BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 26/02/2018

Observaciones: Del total de las plazas convocadas, se reservarán 140 para ser cubiertas por personas con discapacidad con un grado de discapacidad igual o superior al 33 por ciento. Además, de éstas, se reservarán específicamente 97 para personas que acrediten una discapacidad intelectual.

**Referencia:** <u>177601</u>

#### **CONSEIERÍA DE SANIDAD** INSTITUTO ADOLFO POSADA **AUXILIAR DE ENFERMERÍA**

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Técnico/a (Auxiliar) de Clínica, Técnico/a (Auxiliar) de Psiquiatría, Técnico/a (Auxiliar) Auxiliar de Enfermería, Técnico/a en Cuidados Auxiliares de Enfermería, Técnico/a en Atención a Personas en Situación de Dependencia o Técnico/a de Atención Sociosanitaria

Plazas: Convocadas: 292, Libres: 176, Prom. Interna: 176, Discapacitados: 9, para la comunidad autónoma de PRINCIPADO **DE ASTURIAS** 

BOLETÍN OFICIAL DEL PRINCIPADO DE AS-TURIAS de 5 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 05/03/2018

Referencia: 177690

#### AYUNTAMIENTO DE SAN FERNANDO DE HENARES

ADMINISTRACIÓN ESPECIAL, SUBESCALA **SERVICIOS ESPECIALES** 

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Graduado en Educación Secun-

daria Obligatoria o equivalente

Plazas: Convocadas: 6, Libres: 6, para la

provincia de MADRID

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 31 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/02/2018 Referencia: 177637

#### DEPARTAMENTO DE HACIENDA Y ADMINISTRACIÓN PÚBLICA

AUXILIAR FACULTATIVO (Auxiliares de Educación Especial)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Graduado en Educación Secundaria Obligatoria, título de Técnico o equi-

valente

Plazas: Convocadas: 22, Libres: 22, para la comunidad autónoma de ARAGÓN

BOLETÍN OFICIAL DE ARAGÓN de 23 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 20/02/2018

Referencia: 176413

## EDUCACIÓN PRIMARIA, CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD

## DIRECCION GENERAL DE FUNCION PUBLICA

PERSONAL DE OFICIOS (Turno independiente para personas con discapacidad intelectual: 1 plaza de Servicios Generales. 1 plaza de Personal limpieza. 1 plaza de Vigilante de Museo. 1 plaza de Empleado de Servicios Múltiples y 1 plaza de Empleado de Servicios Múltiples)

Vía: INGRESO LIBRE

Titulación: Educación primaria, certificado

de escolaridad

**Plazas:** Convocadas: 5, Discapacitados: 5, para la comunidad autónoma de **COMU**-

**NIDAD FORAL DE NAVARRA** 

BOLETÍN OFICIAL DE NAVARRA de 16 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 15/02/2018

**Observaciones:** 3 plazas en el turno reservado para personas con discapacidad intelectual leve o moderada. 2 plazas en el turno reservado para personas con capacidad intelectual límite.

Referencia: <u>177498</u>

#### PERSONAL LABORAL

DOCTORADO, LICENCIATURA, INGE-NIERÍA, ARQUITECTURA O EQUIVALEN-TE

#### UNIVERSIDAD DE VALENCIA

**INVESTIGADOR NO DOCTOR** 

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciatura/Ingeniería en In-

formática, o titulación equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 9 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/02/2018 Referencia: 177723

#### UNIVERSIDAD DE VALENCIA

TECNICO SUPERIOR DE APOYO A LA IN-VESTIGACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

**Titulación:** Licenciatura o grado en Biología o Ciencias Ambientales, o titulación equiva-

lente.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **VALENCIA** 

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-CIANA de 12 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 22/02/2018 Referencia: <u>177735</u>

## UNIVERSIDAD JAUME I DE CASTELLÓN PERSONAL INVESTIGADOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Grado/licenciatura en Psicolog-

ía

Plazas: Bolsa de empleo, para la provincia

de **CASTELLÓN** 

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 12 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018

Observaciones: Prevención Psicosocial y

organizaciones saludables

Referencia: 177739

### UNIVERSIDAD JAUME I DE CASTELLÓN PERSONAL INVESTIGADOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

**Titulación:** Licenciatura/grado en Derecho, Psicología, Trabajo Social o equivalen-

te, ingeniería o arquitectura

Plazas: Bolsa de empleo, para la provincia

de **CASTELLÓN** 

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 12 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177740</u>

### UNIVERSIDAD DE VALENCIA INVESTIGADOR NO DOCTOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciatura/grado en Biología,

o titulación equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **VALENCIA** 

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 7 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/02/2018 Referencia: <u>177701</u>

## MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

ICEX OFICINA ECONÓMICA Y COMERCIAL DE ESPAÑA EN NUEVA YORK

**TÉCNICO** (Técnico (Jefe de Departamento)

Moda y Hábitat)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Universitaria superior o de gra-

do

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para IN-

**TERNACIONAL** 

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 1 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 22/02/2018 Referencia: <u>177659</u>

#### UNIVERSIDAD DE VALENCIA

#### **INVESTIGADOR DOCTOR SENIOR**

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado en Química, o titula-

ción equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 8 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/02/2018

Referencia: <u>177709</u>

## MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

INSTITUTO DE ASTROFÍSICA DE CANA-RIAS - IAC

**INGENIERO** (especialidad de Mecánica)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

**Titulación:** Nivel del marco español de cualificaciones para la educación superior (MECES): Título con correspondencia a Nivel 3 del MECES. RD 967/2014, de 21 de noviembre. Ámbito curricular del título académico: ingeniería aeronáutica, ingeniería mecánica

**Plazas:** Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **SANTA CRUZ DE TENERIFE**CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 6 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 07/03/2018 Referencia: <u>177697</u>

#### **UNIVERSIDAD DE CANTABRIA**

TITULADO UNIVERSITARIO (Microscopia

Confocal de Altas Prestaciones) **Vía:** CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Doctorado, licenciatura, inge-

niería, arquitectura o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **CANTABRIA** 

BOLETÍN OFICIAL DE CANTABRIA de 31 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/02/2018 Referencia: 177642

#### UNIVERSIDAD DE VALENCIA

**INVESTIGADOR NO DOCTOR** 

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Grado en Ingeniería Multime-

dia, o titulación equivalente.

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 7 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/02/2018 Referencia: 177700

## MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

INSTITUTO ASTROFÍSICO DE CANARIAS. IAC

**TITULADO SUPERIOR** (Ingeniero)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

**Titulación:** CONTRATO 1: Ingeniería, Ciencias Físicas CONTRATO 2: Ingenierías de Telecomunicaciones, Electrónica, Industrial o Ciencias Físicas CONTRATO 3: Ingeniería Mecánica, Industrial o Aeronáutica CON-

TRATO 4: Informática

**Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4,** para la provincia de **SANTA CRUZ DE TENERIFE** CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 30 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 14/02/2018 Referencia: 177629

#### UNIVERSIDAD DE VALENCIA

TECNICO SUPERIOR DE APOYO A LA IN-VESTIGACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciatura/grado/ingeniería, o

titulación equivalente

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 12 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 22/02/2018 Referencia: <u>177738</u>

## MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

ESPAÑA EXPORTACIÓN E INVERSIONES. ICEX

**TÉCNICO** (Técnico de Vinos - Jefe de Departamento Adjunto)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Universitaria superior o de gra-

do

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para IN-

**TERNACIONAL** 

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 12 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 05/03/2018

**Observaciones:** En Toronto

Referencia: 177741

**UNIVERSIDAD DE CANTABRIA** 

DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA APLI-CADA Y CIENCIAS DE LA COMPUTACIÓN

TITULADO UNIVERSITARIO (Especialidad:

Laboratorio)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Doctorado, licenciatura, inge-

niería, arquitectura o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 5 de fe-

brero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177678</u>

MINISTERIO DE FOMENTO

PUERTOS DEL ESTADO

RESPONSABLE COMERCIAL Y MARKETING

(Responsable de Comercial y Marketing)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

**Titulación:** Titulación universitaria (Licenciaturas, Ingenierías, Diplomaturas, Inge-

nierías Técnicas) o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de MADRID

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 7 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 28/02/2018 Referencia: <u>177705</u>

MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

INSTITUTO ASTROFÍSICA DE CANARIAS.

*IAC* 

TITULADO SUPERIOR (MICAL-INGENIERÍA

SOFTWARE)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: INGENIERO/A

**Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1,** para la provincia de **SANTA CRUZ DE TENERIFE**CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 8 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 23/02/2018 Referencia: 177715

**UNIVERSIDAD DE CANTABRIA** 

TITULADO UNIVERSITARIO (Especialidad

Laboratorio)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Doctorado, licenciatura, inge-

niería, arquitectura o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **CANTABRIA** 

BOLETÍN OFICIAL DE CANTABRIA de 31 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/02/2018 Referencia: 177641

MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

INSTITUTO ASTROFÍSICA DE CANARIAS.

*IAC* 

**TITULADO SUPERIOR** 

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: INGENIERO/A

**Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1,** para la provincia de **SANTA CRUZ DE TENERIFE**CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 8 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 23/02/2018 Referencia: 177714

MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

CENTRO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS. CSIC.INSTITUTO DE RE-CURSOS NATURALES Y AGROBIOLOGIA DE GRANADA

**DOCTOR** 

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL Titulación: DOCTOR EN FÍSICA.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **GRANADA** 

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 9 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 16/02/2018 Referencia: <u>177717</u>

CONSEIERÍA DE SALUD

AGENCIA PÚBLICA EMPRESARIAL SANI-

TARIA COSTA DEL SOL

**FACULTATIVO ESPECIALISTA** (Facultativo Especialista en Cirugía Ortopédica y Traumatología)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Facultativo Especialista en Ci-

rugía Ortopédica y Traumatología

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la comunidad autónoma de ANDALUCÍA BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 25 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 15/02/2018 Referencia: 177573

#### UNIVERSIDAD DE CANTABRIA

DEPARTAMENTO DE CIENCIAS MÉDICAS Y QUIRÚRGICAS

TITULADO UNIVERSITARIO (Especialidad:

Laboratorio)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Doctorado, licenciatura, inge-

niería, arquitectura o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 5 de fe-

brero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: 177677

#### MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN **PÚBLICA**

FABRICA NACIONAL DE MONEDA Y TIM-RRE

#### **INGENIERO AUXILIAR DE PROYECTOS**

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Titulación Universitaria de grado superior en cualquiera de las ramas de Enseñanzas Técnicas, Ciencias Sociales y Jurídicas o Ciencias

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **MADRID** 

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 26 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 16/02/2018

Observaciones al plazo: Desde día 29 de enero hasta el 16 de febrero de 2018

Referencia: 177591

#### UNIVERSIDAD DE VALENCIA

TECNICO SUPERIOR DE APOYO A LA IN-VESTIGACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Grado en Biotecnología, o titula-

ción equivalente.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 9 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/02/2018 Referencia: 177724

#### MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUS-TRIA Y COMPETITIVIDAD

INSTITUTO DE ASTROFÍSICA DE CANA-RIAS. IAC

**TITULADO SUPERIOR** (Postdoctoral)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado en Astrofísica o Físi-

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de SANTA CRUZ DE TENERIFE CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 18 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 28/02/2018

**Observaciones: WEAVE 2018** 

Referencia: 177537

#### AGENCIA ESTATAL CONSEJO SUPE-RIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFI-CAS

TITULADO SUPERIOR DE ACTIVIDADES TÉCNICAS Y PROFESIONALES (Garantía Juvenil)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Titulación según proyecto (con-

sultar convocatoria)

Plazas: Convocadas: 4, Libres: 4, para la

provincia de **MADRID** 

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 2 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 16/02/2018

Observaciones al plazo: desde el 5 hasta el

16 de febrero, ambos inclusive

Referencia: 177666

#### UNIVERSIDAD DE VALENCIA **INVESTIGADOR DOCTOR JUNIOR**

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado en el área de Ciencias de la vida, o titulación equivalente Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 8 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/02/2018 Referencia: 177711

#### MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUS-TRIA Y COMPETITIVIDAD

INSTITUTO ASTROFÍSICA DE CANARIAS. IAC

#### **TITULADO SUPERIOR**

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Ingeniería Electrónica, Teleco-

municaciones o Industrial

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **SANTA CRUZ DE TENERIFE** CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 8 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 23/02/2018 Referencia: 177719

#### MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUS-TRIA Y COMPETITIVIDAD

INSTITUTO ASTROFÍSICO DE CANARIAS. IAC

**DOCTOR** (Postdoctoral)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctor en Astrofísica o Física Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de SANTA CRUZ DE TENERIFE CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 23 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 28/02/2018

Observaciones: Postdoctoral RADIOFORE-

**GROUNDS 2018** Referencia: 177564

#### **MINISTERIO DE DEFENSA**

INSTITUTO NACIONAL DE TÉCNICA AE-ROESPACIAL. INTA

#### TITULADO SUPERIOR DE ACTIVIDADES **TÉCNICAS Y PROFESIONALES**

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado, licenciatura, inge-

niería, arquitectura o equivalente

Plazas: Convocadas: 3, Libres: 3, para la

provincia de MADRID

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 7 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 21/02/2018

Referencia: 177698

#### MINISTERIO DE FOMENTO

AUTORIDAD PORTUARIA DE BALEARES

#### **JEFE DE DEPARTAMENTO**

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos o Ingeniero Industrial, o Ingeniero Naval o Ingeniería Civil con Máster en ingeniería de caminos, canales y puertos,

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de ILLES BALEARS

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 5 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 28/02/2018 Referencia: 177694

#### UNIVERSIDAD DE CANTABRIA

TITULADO UNIVERSITARIO (Especialidad Laboratorio)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Doctorado, licenciatura, inge-

niería, arquitectura o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **CANTABRIA** 

BOLETÍN OFICIAL DE CANTABRIA de 31 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/02/2018 Referencia: 177640

#### UNIVERSIDAD DE CANTABRIA

INSTITUTO DE BIOMEDICINA Y BIOTEC-

NOLOGÍA DE CANTABRIA

TITULADO UNIVERSITARIO (Especialidad:

Laboratorio)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Doctorado, licenciatura, inge-

niería, arquitectura o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **CANTABRIA** 

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 5 de fe-

brero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: 177679

#### UNIVERSIDAD DE VALENCIA

TECNICO SUPERIOR DE APOYO A LA IN-**VESTIGACIÓN** 

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciatura/grado en Farmacia y en Bioquímica, o titulación equivalente

**Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1,** para la provincia de **VALENCIA** 

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-CIANA de 7 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 17/02/2018 Referencia: <u>177699</u>

## MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

CENTRO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS. CSIC. INSTITUTO DE MI-CROELECTRONICA DE SEVILLA

#### **TITULADO SUPERIOR**

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: LICENCIATURA EN FÍSICA/ MA-

TEMÁTICAS/ BIOLOGÍA 1 QUÍMICA.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **SEVILLA** 

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 6 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 13/02/2018 Referencia: 177692

## MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

CENTRO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS. CSIC. INSTITUTO DE CIEN-CIAS DEL MAR.BARCELONA

**DOCTOR** (FC3)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

**Titulación:** DOCTOR EN CIENCIAS FÍSICAS, INGENIERÍA, MATEMÁTICAS O AMBIENTA-LES

**Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1,** para la provincia de **BARCELONA** 

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 6 de febrero de 2018. Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 13/02/2018

Referencia: <u>177693</u>

## MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

ICEX OFICINA ECONÓMICA Y COMERCIAL DE ESPAÑA EN VARSOVIA

**TÉCNICO** (Técnico (Jefe de Departamento Adjunto))

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Universitaria superior o de gra-

do

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para IN-TERNACIONAL

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 1 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 22/02/2018 Referencia: <u>177661</u>

## MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

INSTITUTO DE ASTROFÍSICA DE CANA-RIAS. IAC

TITULADO SUPERIOR (Postdoctoral)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado en Astrofísica o Físi-

ca

**Plazas:** Convocadas: 1, Libres: 1, para la provincia de **SANTA CRUZ DE TENERIFE**CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 18 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 28/02/2018

**Observaciones: ISM GALAXIAS 2018** 

**Referencia:** <u>177536</u>

#### **CONSEJERÍA DE SANIDAD**

SERVICIO DE SALUD DE L PRINCIPADO DE ASTURIAS (SESPA)

**TÉCNICO SUPERIOR** (Técnico Titulado Superior en el Servicio de Bioquímica)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL Titulación: Licenciado o Grado

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la comunidad autónoma de PRINCIPADO DE ASTURIAS

BOLETÍN OFICIAL DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS de 6 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/02/2018 Referencia: 177695

## MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

CENTRO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS. CSIC.INSTITUTO DE RE-CURSOS NATURALES Y AGROBIOLOGIA DE SEVILLA

**DOCTOR** 

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL Titulación: DOCTOR EN BIOLOGIA

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de SEVILLA

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 9 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 16/02/2018 Referencia: 177716

#### UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE TITULADO SUPERIOR DE APOYO A LA IN-VESTIGACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciado/a en Bioquímica

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de SEVILLA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 2 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 19/02/2018

Referencia: <u>177664</u>

#### MINISTERIO DE DEFENSA

INSTITUTO NACIONAL DE TÉCNICA AE-ROESPACIAL. INTA

### TITULADO SUPERIOR DE ACTIVIDADES TÉCNICAS Y PROFESIONALES

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado, licenciatura, inge-

niería, arquitectura o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **MADRID** 

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 7 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: **21/02/2018** Referencia: <u>177703</u>

### UNIVERSIDAD DE VALENCIA INVESTIGADOR DOCTOR SENIOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Doctorado en Geodesia y Car-

tografía, o titulación equivalente.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 9 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/02/2018 Referencia: 177722

## MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

INSTITUTO ASTROFÍSICA DE CANARIAS.

*IAC* 

#### **TITULADO SUPERIOR**

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: INGENIERO/A

**Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1,** para la provincia de **SANTA CRUZ DE TENERIFE**CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 8 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 24/02/2018 Referencia: 177718

### UNIVERSIDAD DE VALENCIA INVESTIGADOR DOCTOR

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

**Titulación:** Doctorado en Bioquímica, Biología o Química, o titulación equivalente. **Plazas:** Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **VALENCIA** 

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 8 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/02/2018 Referencia: 177710

DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGENIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE

#### UNIVERSIDAD DE CANTABRIA

DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA ELÉCTRICA Y ENERGÉTICA

**TITULADO UNIVERSITARIO** (Especialidad: Laboratorio)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

**Titulación:** Diplomatura universitaria, ingeniería técnica, arquitectura técnica o equi-

valente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 5 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177682</u>

#### **UNIVERSIDAD DE VALENCIA**

INVESTIGADOR NO DOCTOR Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL **Titulación:** grado en Economía, Sociología, Arquitectura, Urbanismo,o titulación equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-CIANA de 12 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 22/02/2018 Referencia: 177737

#### **UNIVERSIDAD DE CANTABRIA**

DEPARTAMENTO DE ANATOMÍA Y BIO-LOGÍA CELULAR

**TÉCNICO MEDIO** (Especialidad Laboratorio)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

**Titulación:** Diplomatura universitaria, ingeniería técnica, arquitectura técnica o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL DE CANTABRIA de 31 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/02/2018 Referencia: <u>177644</u>

#### UNIVERSIDAD DE CANTABRIA

INSTITUTO DE BIOMEDICINA Y BIOTEC-NOLOGÍA DE CANTABRIA

**TITULADO UNIVERSITARIO** (Especialidad: Laboratorio)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

**Titulación:** Diplomatura universitaria, ingeniería técnica, arquitectura técnica o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 5 de fe-

brero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177680</u>

#### UNIVERSIDAD DE CANTABRIA

DEPARTAMENTO DE ANATOMÍA Y BIO-LOGÍA CELULAR

TITULADO UNIVERSITARIO (Especialidad:

Laboratorio)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

**Titulación:** Diplomatura universitaria, ingeniería técnica, arquitectura técnica o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 5 de fe-

brero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177681</u>

#### UNIVERSIDAD DE CANTABRIA

INSTITUTO DE BIOMEDICINA Y BIOTEC-NOLOGÍA DE CANTABRIA

**TÉCNICO MEDIO** (Especialidad Laboratorio)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

**Titulación:** Diplomatura universitaria, ingeniería técnica, arquitectura técnica o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL DE CANTABRIA de 31 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/02/2018 Referencia: <u>177643</u>

#### UNIVERSIDAD DE VALENCIA

#### **INVESTIGADOR NO DOCTOR**

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Licenciatura\grado en Biolog-

ía, o titulación equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 12 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 22/02/2018 Referencia: 177732

#### UNIVERSIDAD DE CANTABRIA

DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA ELÉCTRICA Y ENERGÉTICA.

**TÉCNICO MEDIO** (Especialidad Laboratorio)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

**Titulación:** Diplomatura universitaria, ingeniería técnica, arquitectura técnica o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL DE CANTABRIA de 31 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/02/2018 Referencia: <u>177645</u>

#### UNIVERSIDAD DE VALENCIA

TÉCNICO MEDIO DE APOYO A LA INVESTI-GACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: graduado en Biología, o titula-

ción equivalente.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 8 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/02/2018 Referencia: 177707

# AGENCIA ESTATAL CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS

**TITULADO MEDIO DE ACTIVIDADES TÉCNICAS Y PROFESIONALES** (Garantía Juvenil (Técnicos/as de Laboratorio))

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Titulación según proyecto (con-

sultar convocatoria)

Plazas: Convocadas: 13, Libres: 13, para la

provincia de **MADRID** 

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-

TIVA de 2 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 16/02/2018

Observaciones al plazo: desde el 5 hasta el

16 de febrero, ambos inclusive

Referencia: 177667

BACHILLERATO, BACHILLERATO UNI-FICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EQUIVALEN-TE

## MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

INSTITUTO ASTROFÍSICA DE CANARIAS. IAC

**ADMINISTRATIVO** 

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

**Titulación:** Formación Profesional de Grado Superior, Técnico Superior en Administra-

ción y Finanzas o títulos oficialmente reconocidos como equivalentes

**Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1,** para la provincia de **SANTA CRUZ DE TENERIFE** CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRATIVA de 26 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 23/02/2018 Referencia: 177587

#### UNIVERSIDAD DE VALENCIA

## TÉCNICO ESPECIALISTA DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

**Titulación:** Ciclo formativo de grado superior en el área de Ciencias de la vida, o titulación equivalente.

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 8 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/02/2018 Referencia: 177712

## MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

ICEX OFICINA ECONÓMICA Y COMERCIAL DE ESPAÑA EN CASABLANCA

**AUXILIAR ADMINISTRATIVO** (Auxiliar Administrativo)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

**Titulación:** Bachillerato o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para IN-

**TERNACIONAL** 

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 1 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 22/02/2018 Referencia: 177662

## ENTE PÚBLICO DE RADIOTELEVISIÓN DE LAS ISLAS BALEARES

**ADMINISTRATIVO** 

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Bachiller o de ciclos formativos

de grado superior

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de ILLES BALEARS

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES

de 6 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 20/02/2018

Observaciones: Bolsa de administrativos/as para contrataciones laborales tem-

porales

Referencia: 177696

#### GESTION DE EMERGENCIAS DE LAS ILLES BALEARS

**GESTOR TELEFONICO** (Atención telefónica del SEIB 112)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: bachillerato; bachiller (LOE), bachiller (LOGSE), bachillerato unificado polivalente, bachiller superior (plan 1957), técnico o técnica, técnico o técnica especialista, o haber superado las pruebas de acceso a la universidad para mayores de 25 años, formación profesional de grado medio o equivalente

Plazas: Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de ILLES BALEARS

BOLETÍN OFICIAL DE LAS ISLAS BALEARES de 8 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 28/02/2018 Referencia: 177706

#### AGENCIA ESTATAL CONSEJO SUPE-RIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFI-**CAS**

TÉCNICO SUPERIOR DE ACTIVIDADES **TÉCNICAS Y PROFESIONALES** (Garantía Juvenil)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Titulación según proyecto (con-

sultar convocatoria)

Plazas: Convocadas: 20, Libres: 20, para la

provincia de **MADRID** 

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 2 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 16/02/2018

Observaciones al plazo: desde el 5 hasta el

16 de febrero, ambos inclusive

Referencia: 177668

#### UNIVERSIDAD DE VALENCIA

OFICIAL DE LABORATORIO DE APOYO A LA INVESTIGACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Ciclo formativo de grado medio,

o titulación equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de VALENCIA

DIARI OFICIAL DE LA COMUNITAT VALEN-

CIANA de 9 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/02/2018 Referencia: 177721

#### CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA Y JUS-**TICIA**

#### TÉCNICO SUPERIOR DE EDUCACIÓN IN-**FANTIL**

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Técnico Superior en Educación

Infantil o equivalente

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la comunidad autónoma de CANTABRIA BOLETÍN OFICIAL DE CANTABRIA de 26 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 15/02/2018 Referencia: 177579

#### CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA Y JUS-TICIA

**TÉCNICO** 

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Técnico en mantenimiento electromecánico, Técnico en instalaciones eléctricas y automáticas, Técnico en instalaciones frigoríficas y de climatización y Técnico en instalaciones de producción de calor, o sus equivalentes

Plazas: Convocadas: 15, Libres: 15, para la comunidad autónoma de CANTABRIA BOLETÍN OFICIAL DE CANTABRIA de 26 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 15/02/2018

Referencia: 177581

#### CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA Y JUS-**TICIA**

**CONDUCTOR** 

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Graduado en Educación Secun-

daria Obligatoria y de Bachiller

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la comunidad autónoma de CANTABRIA

BOLETÍN OFICIAL DE CANTABRIA de 26 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 15/02/2018

Referencia: <u>177582</u>

## CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA Y JUSTICIA

#### **AUXILIAR DE ENFERMERÍA**

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Técnico en Cuidados Auxiliares

de Enfermería o equivalente

**Plazas: Convocadas: 10, Libres: 10,** para la comunidad autónoma de **CANTABRIA** BOLETÍN OFICIAL DE CANTABRIA de 26 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 15/02/2018 Referencia: 177580

## MINISTERIO DE HACIENDA Y FUNCIÓN PÚBLICA

FABRICA NACIONAL DE MONEDA Y TIM-BRE

**TÉCNICO DE SEGURIDAD** (Técnico de Seguridad Integral)

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

**Titulación:** Titulación universitaria de grado medio o tres primeros cursos de cualquier titulación de grado superior de la rama de Enseñanzas Técnicas y Ciencias o cualquier Grado de Ingeniería y Arquitectura y Ciencias.

**Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1,** para la provincia de **BURGOS** 

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 26 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 16/02/2018

**Observaciones al plazo:** Desde día 29 de enero hasta el16 de febrero de 2018

Referencia: 177590

## MINISTERIO DE ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMPETITIVIDAD

CONSORCIO DE COMPENSACIÓN DE SE-GUROS

#### **TÉCNICO OPERATIVO**

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Bachiller, Técnico Superior o

equivalente

Plazas: Convocadas: 3, Libres: 3, para la

provincia de MADRID

CENTRO DE INFORMACIÓN ADMINISTRA-TIVA de 26 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 16/02/2018 Referencia: <u>177588</u>

GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDARIA, EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE

## CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA Y JUSTICIA

#### **OPERARIO DE MONTES**

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Graduado en Educación Secun-

daria Obligatoria

**Plazas:** Convocadas: 17, Libres: 17, para la comunidad autónoma de **CANTABRIA** BOLETÍN OFICIAL DE CANTABRIA de 26 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 15/02/2018 Referencia: 177583

#### UNIVERSIDAD PABLO DE OLAVIDE TÉCNICO AUXILIAR DE APOYO A LA INVES-TIGACIÓN

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

**Titulación:** Graduado en educación secundaria, Formación Profesional primer grado o equivalente

Plazas: Convocadas: 1, Libres: 1, para la

provincia de **SEVILLA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 12 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 27/02/2018 Referencia: <u>177727</u>

#### UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA

#### **TÉCNICO AUXILIAR DE LABORATORIO**

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

Titulación: Bachiller Elemental, Graduado

Escolar o equivalente

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la

provincia de **CÓRDOBA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 22 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 19/02/2018 Referencia: 177548

## UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA TÉCNICO AUXILIAR DE LABORATORIO

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

**Titulación:** Bachiller Elemental, Graduado Escolar o equivalente, Formación Profesio-

nal de Primer Grado

Plazas: Convocadas: 2, Libres: 2, para la

provincia de CÓRDOBA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 29 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 27/02/2018 Referencia: 177617

NIVEL DE FORMACIÓN EQUIVALENTE A EDUCACIÓN PRIMARIA, CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD O ACREDITACIÓN DE LOS AÑOS CURSADOS Y DE LAS CALIFICACIONES OBTENIDAS EN LA EDUCACIÓN SECUNDARIA OBLIGATORIA

# CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA Y JUSTICIA

#### **EMPLEADO DE SERVICIOS**

Vía: CONTRATACIÓN FIJA

**Titulación:** Nivel de formación equivalente a educación primaria, certificado de escolaridad o acreditación de los años cursados y de las calificaciones obtenidas en la Educación secundaria obligatoria

**Plazas:** Convocadas: 14, Libres: 14, para la comunidad autónoma de **CANTABRIA** BOLETÍN OFICIAL DE CANTABRIA de 26 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 15/02/2018 Referencia: 177584

## SIN DETERMINAR EN LA CONVOCATO-RIA

## **UNIVERSIDAD DE VALLADOLID**

PERSONAL ADMINSINTRACION Y SERVI-CIOS (Calefactor)

Vía: CONTRATACIÓN TEMPORAL

Titulación: Título de Bachiller, Técnico Su-

perior o equivalente

Plazas: Bolsa de empleo, para la provincia

de **VALLADOLID** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN de 7 de febrero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 16/02/2018 Referencia: <u>177702</u>

# OTROS TIPOS DE PERSONAL: ESTA-TUTARIO, MILITAR,...

DOCTORADO, LICENCIATURA, INGENIERÍA, ARQUITECTURA O EQUIVALENTE

## **CONSEJERÍA DE SALUD**

#### EPIDEMIÓLOGO DE ATENCIÓN PRIMARIA

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Licenciado o Grado en Medicina **Plazas:** Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: 176892

## **CONSEJERÍA DE SALUD**

## TÉCNICO DE SALUD EN EDUCACIÓN PARA LA SALUD Y PARTICIPACIÓN COMUNITA-RIA

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Licenciado Universitario, Inge-

niero, Arquitecto o equivalente

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: <u>176907</u>

## **CONSEJERÍA DE SALUD**

#### **FARMACÉUTICO DE ATENCIÓN PRIMARIA**

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Licenciado o Grado en Farmacia **Plazas:** Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: 176893

## **CONSEIERÍA DE SALUD**

**MÉDICO DE FAMILIA** (Médico de familia en Servicios de Cuidados Críticos y Urgencias)

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Médico Especialista en Medicina Familiar y Comunitaria o cualquiera de los títulos, certificados o diplomas, a que hace referencia el artículo 1 del R.D. 853/1993, de 4 de junio

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: <u>176889</u>

## **CONSEJERÍA DE SALUD**

## MÉDICO DE FAMILIA DE ATENCIÓN PRI-MARIA

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Médico Especialista en Medicina Familiar y Comunitaria o cualquiera de los títulos, certificados o diplomas, a que hace referencia el artículo 1 del R.D. 853/1993, de 4 de junio

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y per-

manente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: <u>176887</u>

#### **CONSEJERÍA DE SALUD**

TÉCNICO DE SALUD EN SANIDAD AMBIENTAL

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Licenciado Universitario, Inge-

niero, Arquitecto o equivalente

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: <u>176908</u>

## **CONSEJERÍA DE SALUD**

MÉDICO DE ADMISIÓN Y DOCUMENTA-CIÓN CLÍNICA

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Licenciado o Grado en Medicina

y Cirugía General

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: 176890

## **CONSEJERÍA DE SALUD**

PEDIATRA DE ATENCIÓN PRIMARIA

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Médico Especialista en Pediatría **Plazas:** Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: 176886

## **CONSEJERÍA DE SALUD**

# ODONTOESTOMATÓLOGO DE ATENCIÓN PRIMARIA

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Médico Especialista en Estomatología o Licenciado o Grado en Odontolog-

ía

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

**Referencia:** <u>176891</u>

#### **CONSEJERÍA DE SALUD**

**MÉDICO DE FAMILIA** (Médico de familia en Centros de Transfusión Sanguínea)

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Médico Especialista en Medicina Familiar y Comunitaria o cualquiera de los títulos, certificados o diplomas, a que hace referencia el artículo 1 del R.D.

853/1993, de 4 de junio

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualiza-

ciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: <u>176888</u>

#### **CONSEJERÍA DE SALUD**

FACULTATIVO ESPECIALISTA DE ÁREA (Especialidades: Alergología. Análisis Clínicos. Anatomía Patológica. Anestesiología y Reanimación. Angiología y Cirugía Vascular. Aparato Digestivo. Bioquímica Clínica. Cardiología. Cirugía cardiovascular. Cirugía General y Aparato Digestivo. Cirugía Oral y Maxilofacial. Cirugía Ortopédica y Traumatología. Cirugía Pediátrica. Cirugía Plástica, Estética y Reparadora. Cirugía Torácica. Dermatología Médico Quirúrgica y Venereología. Endocrinología y Nutrición. Farmacia Hospitalaria. Farmacología Clínica. Genética Clínica. Hematología y Hemoterapia. Inmunología. Medicina Física y Rehabilitación. Medicina Intensiva. Medicina Interna. Medicina Nuclear. Medicina Preventiva v Salud Pública. Microbiología v Parasitología. Nefrología. Neumología. Neurocirugía. Neurofisiología Clínica. Neurología. Obstetricia y Ginecología. Oftalmología. Oncología Médica. Oncología Radioterápica. Otorrinolaringología. Pediatría. Psicología Clínica. Psiquiatría. Radiodiagnóstico. Radiofísica Hospitalaria. Reumatología. Urología)

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Titulación según especialidad **Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

**Referencia:** <u>176885</u>

DIPLOMATURA UNIVERSITARIA, INGENIERÍA TÉCNICA, ARQUITECTURA TÉCNICA O EQUIVALENTE

# CONSEJERÍA DE SALUD TERAPEUTA OCUPACIONAL

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Diplomado Universitario o Gra-

do en Terapia Ocupacional

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: <u>176896</u>

## **CONSEJERÍA DE SALUD**

TRABAJADOR SOCIAL

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Diplomado Universitario o Gra-

do en Trabajo Social

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: <u>176909</u>

#### **CONSEJERÍA DE SALUD**

**ENFERMERO ESPECIALISTA** (Enfermería obstétrico-ginecológica (matrona). Enfermería de salud mental. Enfermería del trabajo (enfermo/a de empresa). Enfermería familiar y comunitaria. Enfermería pediátrica)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: título de la especialidad corres-

pondiente

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente

con fecha 31 de octubre) **Referencia:** 176894

## CONSEJERÍA DE SALUD FISIOTERAPEUTA

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Diplomado Universitario o Grado en Fisioterapia, o ATS/DUE especialista en Fisioterapia

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

**Referencia:** <u>176895</u>

#### **CONSEJERÍA DE SALUD**

**ENFERMERO** (Áreas Específicas: Área Quirófano. Área Diálisis. Área Neonatología (Urgencias pediátricas, cuidados críticos neonatales y cuidados críticos pediátricos). Área Cuidados Críticos y Urgencias. Área Salud Mental. Área Medicina Nuclear)

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Diplomado Universitario o Grado en Enfermería o Ayudante Técnico Sani-

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: 176897

BACHILLERATO, BACHILLERATO UNI-FICADO POLIVALENTE O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO SUPERIOR O TÉCNICO ESPECIALISTA O EQUIVALEN-TE

## **CONSEJERÍA DE SALUD**

TÉCNICO ESPECIALISTA EN ANATOMÍA PATOLÓGICA

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Técnico Especialista en Anatomía Patológica (Formación Profesional de Segundo Grado, rama sanitaria), Título de Técnico Especialista en Anatomía Patológica y Citología (Módulo Profesional de Nivel 3, rama sanitaria), o Título de Técnico Superior en Anatomía Patológica y Citología o Técnico Superior en Anatomía Patológica y Citodiagnóstico (Ciclo Formativo de Grado Superior, familia profesional sanidad)

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: 176898

# CONSEJERÍA DE SALUD COCINERO

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** formación profesional de Grado Superior de la familia profesional de Hostelería y Turismo, con la denominación de Técnico Superior en Dirección de Cocina, o de titulación equivalente o, en su caso, estar en posesión de título de nivel académico igual o superior y acreditar al menos

tres años de desempeño de funciones de Cocinero de Centros Sanitarios del Sistema Nacional de Salud

Plazas: Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

**Referencia:** <u>176911</u>

# **CONSEJERÍA DE SALUD**

**ADMINISTRATIVO** 

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Bachiller Superior, BUP, Formación Profesional de Segundo Grado o equivalente o haber superado la prueba de acceso a la Universidad para mayores de veinticinco años

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: 176910

#### **CONSEJERÍA DE SALUD**

**TÉCNICO DE MANTENIMIENTO** (acabados de la construcción)

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Formación Profesional de Grado Medio de la familia profesional de Edificación y Obra Civil con la denominación de Técnico en Acabados de Construcción, o, en su caso, estar en posesión de título equivalente y acreditar al menos cinco años de desempeño de las funciones de la plaza diferenciada en el mantenimiento de

Centros Sanitarios del Sistema Nacional de Salud

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: 176917

## **CONSEJERÍA DE SALUD**

TÉCNICO ESPECIALISTA EN DOCUMENTA-CIÓN SANITARIA

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Técnico Especialista en Documentación Sanitaria (Formación Profesional de Segundo Grado, rama sanitaria), Técnico Superior en Documentación Sanitaria o Técnico Superior en Documentación y Administración Sanitarias (Ciclo Formativo Grado Superior, familia profesional sanidad)

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: 176900

#### **CONSEJERÍA DE SALUD**

TÉCNICO ESPECIALISTA EN DIETÉTICA Y NUTRICIÓN

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Técnico Especialista en Dietética y Nutrición (Formación Profesional de Segundo Grado, rama sanitaria) o Título de Técnico Superior en Dietética (Ciclo Formativo de Grado Superior, familia profesional sanidad)

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: <u>176899</u>

#### **CONSEJERÍA DE SALUD**

**TÉCNICO DE MANTENIMIENTO** (Obras de albañilería)

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Formación Profesional de Grado Medio de la familia profesional de Edificación y Obra Civil con la denominación de Técnico en Obras de Albañilería, o, en su caso, estar en posesión de título equivalente y acreditar al menos cinco años de desempeño de las funciones de la plaza diferenciada en el mantenimiento de Centros Sanitarios del Sistema Nacional de Salud

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

**Referencia:** <u>176916</u>

#### **CONSEJERÍA DE SALUD**

**TÉCNICO DE MANTENIMIENTO** (Madera y mueble)

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Formación Profesional de Grado Medio de la familia profesional de Madera y Mueble con la denominación de Técnico en fabricación a medida e instalación de carpintería y mueble, o, en su caso, estar en posesión de título equivalente y acreditar al menos cinco años de desempeño de

las funciones de la plaza diferenciada en el mantenimiento de Centros Sanitarios del Sistema Nacional de Salud

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: 176918

### **CONSEJERÍA DE SALUD**

TÉCNICO ESPECIALISTA EN MANTENI-MIENTO DE EDIFICIOS E INSTALACIONES INDUSTRIALES (Áreas Específicas para nombramientos temporales: • T.E.M.E.I. para área de sistemas electrotécnicos y automatizados. • T.E.M.E.I. para área de instalaciones térmicas y de fluidos.)

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Técnico Superior o titulo equivalente, de conformidad con lo previsto en el artículo 7.2.b).1.º de la Ley 55/2003, de 16 de diciembre

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA** 

uau autonoma de ANDALUCIA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

**Referencia:** <u>176914</u>

#### **CONSEIERÍA DE SALUD**

TÉCNICO ESPECIALISTA EN RADIO-DIAGNÓSTICO

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Técnico Especialista en Radiodiagnóstico (Formación Profesional de Segundo Grado, rama sanitaria), Título de Técnico Superior en Imagen para el Diagnóstico o Técnico Superior en Imagen para el Diagnóstico y Medicina Nuclear (Ciclo Formativo de Grado Superior, familia profesional sanidad) o Título de Diplomado Universitario o Grado en Enfermería o de Ayudante Técnico Sanitario, especialista en Radiología y Electrorradiología. Acreditación para operar equipos Rayos X expedida por Consejo de Seguridad Nuclear

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: 176903

## **CONSEJERÍA DE SALUD**

## TÉCNICO ESPECIALISTA EN MEDICINA NU-CLEAR

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Técnico Especialista en Medicina Nuclear (Formación Profesional de Segundo Grado, rama sanitaria), Título de Técnico Superior en Radioterapia (Ciclo Formativo de Grado Superior, familia profesional sanidad), o Título de Técnico Superior en Imagen para el Diagnóstico o Técnico Superior en Radioterapia y Dosimetría (Ciclo Formativo de Grado Superior, familia profesional sanidad). Licencia de operador de instalaciones radiactivas expedida por el Consejo de Seguridad Nuclear, campo de aplicación medicina nuclear

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: 176902

## **CONSEJERÍA DE SALUD**

#### **TÉCNICO ESPECIALISTA EN LABORATORIO**

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Técnico Especialista en Laboratorio (Formación Profesional de Segundo Grado, rama sanitaria), Título de Técnico Superior en Laboratorio de Diagnóstico Clínico o Técnico Superior en Laboratorio Clínico y Biomédico (Ciclo Formativo de Grado Superior, familia profesional sanidad), o Título de Diplomado Universitario o Grado en Enfermería o de Ayudante Técnico Sanitario, especialista en Análisis Clínicos

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

**Referencia:** <u>176901</u>

#### **CONSEJERÍA DE SALUD**

#### **TÉCNICO SUPERIOR EN ALOJAMIENTO**

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Técnico Superior o equivalente, de conformidad con lo previsto en el artículo 7.2.b).1.º de la Ley 55/2003, de 16 de diciembre

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: 176913

#### **CONSEIERÍA DE SALUD**

## TÉCNICO ESPECIALISTA EN INFORMÁTICA

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Técnico Superior o equivalente, de conformidad con lo previsto en el artículo 7.2.b).1.º de la Ley 55/2003, de 16 de diciembre

uiciembre

Plazas: Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: 176912

## CONSEJERÍA DE SALUD TÉCNICO ESPECIALISTA EN ELECTROMEDI-CINA

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Formación Profesional de Grado Superior de la familia profesional Electricidad y Electrónica, con la denominación de Técnico Superior en Desarrollo de Productos, o, en su caso, estar en posesión de título equivalente y acreditar al menos cinco años de desempeño de funciones de gestión y mantenimiento de aparatos de Electromedicina

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: <u>176915</u>

# **CONSEJERÍA DE SALUD**

TÉCNICO ESPECIALISTA EN RADIOTERAPIA

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Técnico Especialista en Radioterapia (Formación Profesional de Segundo Grado, rama sanitaria), o Título de Técnico Superior en Radioterapia o Técnico Superior en Radioterapia y Dosimetría (Ciclo Formativo de Grado Superior, familia profesional sanidad). Licencia de operador de instalaciones radiactivas expedida por el Consejo de Seguridad Nuclear, campo de aplicación radioterapia

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: <u>176904</u>

GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDA-RIA, EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE

## CONSEJERÍA DE SALUD TÉCNICO EN FARMACIA

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Técnico Auxiliar de Farmacia (Formación Profesional de Primer Grado, rama sanitaria), o de Técnico en Farmacia o Técnico en Farmacia y Parafarmacia (Formación Profesional de Grado Medio, rama sanidad

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: 176906

## **CONSEJERÍA DE SALUD**

**CELADOR CONDUCTOR** (Centros de Transfusión Sanguínea)

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Graduado en educación secundaria, educación general básica o formación profesional de técnico o técnico auxiliar o equivalente

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: <u>176920</u>

# **CONSEJERÍA DE SALUD**

**CELADOR CONDUCTOR** 

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Graduado en educación secundaria, educación general básica o formación profesional de técnico o técnico auxiliar o equivalente

**Plazas:** Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de **ANDALUCÍA** 

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: <u>176919</u>

## **CONSEJERÍA DE SALUD**

**AUXILIAR DE ENFERMERÍA** 

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Técnico Auxiliar de Clínica (Formación Profesional de Primer Grado, rama sanitaria), o de Técnico Auxiliar de Enfermería (Módulo Profesional Nivel 2, rama sanitaria) o de Técnico en Cuidados

Auxiliares de Enfermería (Formación Profesional de Grado Medio, rama sanitaria)

Plazas: Bolsa de empleo, para la comunidad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: 176905

NIVEL DE FORMACIÓN EQUIVALENTE A EDUCACIÓN PRIMARIA, CERTIFICADO DE ESCOLARIDAD O ACREDITACIÓN DE LOS AÑOS CURSADOS Y DE LAS CALIFICACIONES OBTENIDAS EN LA EDUCACIÓN SECUNDARIA OBLIGATORIA

## CONSEJERÍA DE SALUD CELADOR

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Certificado de Escolaridad o

equivalente

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

**Referencia:** <u>176921</u>

#### CONSEIERÍA DE LA PRESIDENCIA

**PERSONAL DE SERVICIOS** (Los puestos de trabajo concretos se recogen en el Anexo I)

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Certificado de Escolaridad o

equivalente

Plazas: Convocadas: 384, Libres: 346, Prom. Interna: 38, para la comunidad

autónoma de CASTILLA Y LEÓN

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE CASTILLA Y LEÓN de 23 de enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 13/02/2018 Referencia: 177562

## **CONSEJERÍA DE SALUD**

LAVANDERÍA PLANCHADO

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Certificado de Escolaridad o

equivalente

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente

con fecha 31 de octubre) **Referencia:** 176923

## **CONSEJERÍA DE SALUD**

**PEÓN** 

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Certificado de escolaridad **Plazas:** Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente

con fecha 31 de octubre)
Referencia: 176924

## **CONSEJERÍA DE SALUD**

**LIMPIADORA** 

Vía: ESTATUTARIA

Titulación: Certificado de Escolaridad o

equivalente

Plazas: Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-

LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente con fecha 31 de octubre)

Referencia: 176922

## **CONSEJERÍA DE SALUD**

PINCHE

Vía: ESTATUTARIA

**Titulación:** Certificado de escolaridad **Plazas:** Bolsa de empleo, para la comuni-

dad autónoma de ANDALUCÍA

BOLETÍN OFICIAL DE LA JUNTA DE ANDA-LUCÍA de 9 de noviembre de 2017.

Fin del plazo de presentación de solicitudes: 31/10/2018

**Observaciones:** El plazo de inscripción de solicitudes y autobaremo es abierto y permanente, sin perjuicio de lo establecido en la base quinta (las valoraciones y actualizaciones de méritos se realizarán anualmente

Referencia: <u>176925</u>

con fecha 31 de octubre)

# CONVOCATORIAS DE PRUEBAS DE CAPACITACIÓN PROFESIONAL

DOCTORADO, LICENCIATURA, INGE-NIERÍA, ARQUITECTURA O EQUIVALEN-TE

#### MINISTERIO DE FOMENTO

**PRACTICO DE PUERTO** 

Vía: ACCESO LIBRE

Titulación: Doctorado, licenciatura, inge-

niería, arquitectura o equivalente

Plazas: para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 25 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 26/02/2018 Referencia: <u>177572</u>

GRADUADO EN EDUCACIÓN SECUNDA-RIA, EDUCACIÓN GENERAL BÁSICA O FORMACIÓN PROFESIONAL DE TÉCNICO O TÉCNICO AUXILIAR O EQUIVALENTE

#### MINISTERIO DEL INTERIOR

**INSTRUCTOR DE TIRO** (Instructor de tiro del personal de seguridad privada)

Vía: ACCESO LIBRE

**Titulación:** Graduado Escolar, de Graduado en Educación Secundaria Obligatoria, de Formación Profesional de primer grado o de otros equivalentes o superiores

Plazas: para ESPAÑA

BOLETÍN OFICIAL DEL ESTADO de 13 de

enero de 2018.

Fin del plazo de presentación de solicitu-

des: 20/02/2018

Observaciones al plazo: Del 05 al 20 de

febrero de 2018

Observaciones: Segunda quincena del mes

de abril de 2018 **Referencia:** <u>177478</u>

## **OBSERVACIONES**

#### **TITULACIONES EXIGIBLES**

#### [Según el Estatuto Básico del Empleado Público (EBEP) y el III Convenio colectivo único]

Grupos / subgrupos <sup>3</sup> funcionarios	Titulaciones exigidas <sup>4</sup> al personal funcionario	Grupos Profesionales <sup>5</sup> personal laboral	Titulaciones exigidas al personal laboral
A1	Universitario de Grado. Doctor, Licenciado, Ingeniero, Arquitecto o equivalente.	GP1	Doctor, Licenciado, Ingeniero, Arquitecto o equivalente.
	Universitario de Grado. Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico, Arquitecto Técnico o equivalentes. Técnico Superior.	GP2	Diplomado Universitario, Ingeniero Técnico, Arquitecto Técnico o equiva- lentes.
	Bachiller o Técnico. Bachillerato Unificado Polivalente o Formación Profesional de Técnico Especialista, o equivalente.	GP3	Bachillerato, Bachillerato Unificado Polivalente o Formación Profesional de Técnico Superior o Técnico Espe- cialista, o equivalente.
C2	Graduado en Educación Secundaria Obligatoria. Educación General Básica o Formación Profesional de Técnico o Técnico Auxiliar, o equi- valentes.	GP4	Graduado en Educación Secundaria, Educación General Básica o Forma- ción Profesional de Técnico o Técnico Auxiliar, o equivalentes.
E	Educación Primaria, Certificado de Escolaridad <sup>7</sup> .	GP5	Nivel de formación equivalente a Educación Primaria, Certificado de Escolaridad <sup>7</sup> o acreditación de los años cursados y de las calificaciones obtenidas en la Educación Secundaria Obligatoria.
	Sin determinar en la convocatoria.		Sin determinar en la convocatoria.

Punto 9. Grupos de clasificacio

<sup>&</sup>lt;sup>3</sup> Punto 9. Grupos de clasificación de los Cuerpos y Escalas (artículo 76 y disposición transitoria tercera) del Anexo de la <u>Resolución de 21 de junio de 2007</u>, de la Secretaría General para la Administración Pública, por la que se publican las **Instrucciones**, de 5 de junio de 2007, para la aplicación del Estatuto Básico del Empleado Público en el ámbito de la Administración General del Estado y sus organismos públicos. BOE de 23 de junio de 2007.

<sup>&</sup>lt;sup>4</sup> Artículo 76. Grupos de clasificación profesional del personal funcionario de carrera del <u>Real Decreto</u> <u>Legislativo 5/2015</u>, de 30 de octubre, por el que se aprueba el **texto refundido de la Ley del Estatuto Básico del Empleado Público**. BOE de 31 de octubre de 2015.

<sup>&</sup>lt;sup>5</sup> Artículo 16. Grupos profesionales, de la <u>Resolución de 3 de noviembre de 2009</u>, de la Dirección General de Trabajo, por la que se registra y publica el **III Convenio colectivo único** para el personal laboral de la Administración General del Estado. BOE de 12 de noviembre de 2009.

<sup>&</sup>lt;sup>6</sup> El nuevo grupo B que queda reservado a quienes estén en posesión del título de Técnico Superior, no existiendo un grupo equivalente en la clasificación anterior al <u>Real Decreto Legislativo 5/2015</u>, de 30 de octubre, por el que se aprueba el **texto refundido de la Ley del Estatuto Básico del Empleado Público**. BOE de 31 de octubre de 2015.

<sup>&</sup>lt;sup>7</sup> Orden ECD/1417/2012, de 20 de junio, por la que se establece la **equivalencia** del **Certificado de Escolaridad** y de otros estudios **con** el título de **Graduado Escolar** regulado en la Ley 14/1970, de 4 de agosto, General de Educación y Financiamiento de la Reforma Educativa, **a efectos laborales**. BOE de 30 de junio de 2012.

## ÁMBITO GEOGRÁFICO DE LAS PLAZAS OFERTADAS

Las convocatorias en las que no se especifique el destino geográfico de las plazas ofertadas o su distribución sea en varias localidades serán categorizadas como «ámbito geográfico NACIONAL».

## PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES

## PLAZO DE PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES

La fecha que figura en el plazo de presentación tiene carácter indicativo. En convocatorias de la Administración General del Estado sólo se han considerado inhábiles las fiestas de ámbito nacional; en convocatorias de Comunidades Autónomas y Entidades Locales, las fiestas de ámbito nacional y de la Comunidad Autónoma correspondiente.

Este cómputo está sujeto a las incidencias derivadas de las prescripciones establecidas en la:

<u>Ley 39/2015, de 1 de octubre</u>, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas. BOE de 2 de Octubre de 2015.

#### Artículo 30. Cómputo de plazos

1. Salvo que por Ley o en el Derecho de la Unión Europea se disponga otro cómputo, cuando los plazos se señalen por horas, se entiende que éstas son hábiles. Son hábiles todas las horas del día que formen parte de un día hábil.

Los plazos expresados por horas se contarán de hora en hora y de minuto en minuto desde la hora y minuto en que tenga lugar la notificación o publicación del acto de que se trate y no podrán tener una duración superior a veinticuatro horas, en cuyo caso se expresarán en días.

2. Siempre que por Ley o en el Derecho de la Unión Europea no se exprese otro cómputo, cuando los plazos se señalen por días, se entiende que éstos son hábiles, excluyéndose del cómputo los sábados, los domingos y los declarados festivos.

Cuando los plazos se hayan señalado por días naturales por declararlo así una ley o por el Derecho de la Unión Europea, se hará constar esta circunstancia en las correspondientes notificaciones.

- 3. Los plazos expresados en días se contarán a partir del día siguiente a aquel en que tenga lugar la notificación o publicación del acto de que se trate, o desde el siguiente a aquel en que se produzca la estimación o la desestimación por silencio administrativo.
- 4. Si el plazo se fija en meses o años, éstos se computarán a partir del día siguiente a aquel en que tenga lugar la notificación o publicación del acto de que se trate, o desde el siguiente a aquel en que se produzca la estimación o desestimación por silencio administrativo.

El plazo concluirá el mismo día en que se produjo la notificación, publicación o silencio administrativo en el mes o el año de vencimiento. Si en el mes de vencimiento no hubiera día equivalente a aquel en que comienza el cómputo, se entenderá que el plazo expira el último día del mes.

- 5. <u>Cuando el último día del plazo sea inhábil, se entenderá prorrogado al primer día</u> hábil siguiente.
- 6. Cuando un día fuese hábil en el municipio o Comunidad Autónoma en que residiese el interesado, e inhábil en la sede del órgano administrativo, o a la inversa, se considerará inhábil en todo caso.

7. La Administración General del Estado y las Administraciones de las Comunidades Autónomas, con sujeción al calendario laboral oficial, fijarán, en su respectivo ámbito, el calendario de días inhábiles a efectos de cómputos de plazos. El calendario aprobado por las Comunidades Autónomas comprenderá los días inhábiles de las Entidades Locales correspondientes a su ámbito territorial, a las que será de aplicación.

Dicho calendario deberá publicarse antes del comienzo de cada año en el diario oficial que corresponda, así como en otros medios de difusión que garanticen su conocimiento generalizado.

8. La declaración de un día como hábil o inhábil a efectos de cómputo de plazos no determina por sí sola el funcionamiento de los centros de trabajo de las Administraciones Públicas, la organización del tiempo de trabajo o el régimen de jornada y horarios de las mismas.

#### Y en el caso del registro telemático a las establecidas en:

Ley 11/2007, de 22 de junio, de acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios Públicos. BOE de 23 de junio de 2007. (derogada por ley 39/2015. En lo relativo a registro electrónico sigue vigente hasta que produzcan efectos las disposiciones de la ley relativas a registro)

### Artículo 26. Cómputo de plazos.

- 1. Los registros electrónicos se regirán a efectos de cómputo de los plazos imputables tanto a los interesados como a las Administraciones Públicas por la fecha y hora oficial de la sede electrónica de acceso, que deberá contar con las medidas de seguridad necesarias para garantizar su integridad y figurar visible.
- 2. Los registros electrónicos permitirán la presentación de solicitudes, escritos y comunicaciones todos los días del año durante las veinticuatro horas.
- 3. A los efectos del cómputo de plazo fijado en días hábiles o naturales, y en lo que se refiere a cumplimiento de plazos por los interesados, la presentación en un día inhábil se entenderá realizada en la primera hora del primer día hábil siguiente, salvo que una norma permita expresamente la recepción en día inhábil.
- 4. El inicio del cómputo de los plazos que hayan de cumplir los órganos administrativos y entidades de derecho público vendrá determinado por la fecha y hora de presentación en el propio registro o, en el caso previsto en el apartado 2.b del artículo 24, por la fecha y hora de entrada en el registro del destinatario. En todo caso, la fecha efectiva de inicio del cómputo de plazos deberá ser comunicada a quien presentó el escrito, solicitud o comunicación.
- 5. Cada sede electrónica en la que esté disponible un registro electrónico determinará, atendiendo al ámbito territorial en el que ejerce sus competencias el titular de aquella, los días que se considerarán inhábiles a los efectos de los apartados anteriores. En todo caso, no será de aplicación a los registros electrónicos lo dispuesto en el artículo 48.5 de la Ley 30/1992, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

<u>Real Decreto 209/2003, de 21 de febrero</u>, por el que se regulan los registros y las notificaciones telemáticas, así como la utilización de medios telemáticos para la sustitución de la aportación de certificados por los ciudadanos. BOE de 28 de febrero de 2003.

#### Artículo 18. Cómputos.

La presentación de solicitudes, escritos y comunicaciones en los registros telemáticos, su recepción, así como las remisiones de escritos y comunicaciones por aquellos, se re-

girá a los efectos de cómputo de los plazos fijados en días hábiles por los siguientes criterios:

- a) <u>Serán considerados días inhábiles para los registros telemáticos y para los usuarios de estos sólo los así declarados para todo el territorio nacional en el calendario anual de días inhábiles</u>. Para aquellos registros telemáticos destinados a la recepción de solicitudes, escritos y comunicaciones referentes a trámites o procedimientos cuya instrucción y resolución corresponda a órganos cuya competencia esté territorialmente delimitada a una Comunidad Autónoma, provincia o municipio, serán también inhábiles los así declarados en el ámbito territorial correspondiente.
- b) La entrada de las solicitudes, escritos y comunicaciones recibidas en un día inhábil para el registro telemático se entenderá efectuada en la primera hora del primer día hábil siguiente. A estos efectos, en el asiento de la entrada se inscribirán como fecha y hora de presentación aquellas en las que se produjo efectivamente la recepción; constando como fecha y hora de entrada las cero horas y un segundo del primer día hábil siquiente.

Es recomendable, en cualquier caso, leerse con atención las bases de la convocatoria y no esperar nunca al último día de plazo.

#### LUGARES DE PRESENTACIÓN DE SOLICITUDES

Normalmente, quedan perfectamente tipificados en las bases de las convocatorias, en los apartados dedicados a la «*Presentación de solicitudes*», estando regulados por:

<u>Ley 39/2015, de 1 de octubre</u>, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas

#### Artículo 16. Registros.

...

- 4. Los documentos que los interesados dirijan a los órganos de las Administraciones Públicas podrán presentarse:
- a) En el registro electrónico de la Administración u Organismo al que se dirijan, así como en los restantes registros electrónicos de cualquiera de los sujetos a los que se refiere el artículo 2.1.
- b) En las oficinas de Correos, en la forma que reglamentariamente se establezca.
- c) En las representaciones diplomáticas u oficinas consulares de España en el extranjero.
- d) En las oficinas de asistencia en materia de registros.
- e) En cualquier otro que establezcan las disposiciones vigentes.

Los registros electrónicos de todas y cada una de las Administraciones, deberán ser plenamente interoperables, de modo que se garantice su compatibilidad informática e interconexión, así como la transmisión telemática de los asientos registrales y de los documentos que se presenten en cualquiera de los registros.

..

Real Decreto 2655/1985, de 27 de diciembre, por el que se modifica el artículo 205.3 del Reglamento de los Servicios de Correos

#### Articulo 1.

El artículo 205.3 del Reglamento de Correos quedara redactado de la forma siguiente:

«3. El empleado que admita el envío estampará el sello de fechas en la parte superior izquierda del documento principal, de modo que aparezcan con claridad el nombre de la Oficina y la fecha de presentación. A continuación del sello de fechas estampado, el empleado hará constar, además, tanto en el documento principal como en el resguardo de imposición, cuando el remitente así lo solicite, la hora y minuto del depósito.

El remitente también podrá exigir la estampación del sello de fechas por el empleado, a cuyo efecto deberá aportar fotocopia u otro tipo de reproducción fotográfica del documento principal, como forma de recibo que acredite la presentación del mismo ante el órgano administrativo competente, así como la consignación en aquella de la hora y minuto del depósito.

Practicadas las diligencias indicadas, el propio remitente cerrará el sobre, y el empleado formalizará y entregará el resguardo de imposición, cuya matriz archivará en la Oficina.»

#### **BOLETINES PERSONALIZADOS**

#### ¡RECIBA LAS NOVEDADES DIARIAS DIRECTAMENTE EN SU CORREO ELECTRÓNICO!

Si lo desea, puede recibir diariamente en su correo electrónico la información sobre las convocatorias de ofertas de empleo público que se ajusten a sus preferencias.

Para ello, sólo tiene que proporcionar su correo electrónico y definir el tipo de convocatorias que le interesan.

Dos veces al día, al final de la mañana y al final de la tarde, se le enviará a su buzón de correo electrónico un mensaje por cada una de las suscripciones que haya realizado. Estos "boletines personalizados" incluirán las convocatorias que se hubieren introducido durante esos periodos que se ajusten a los diferentes perfiles definidos por usted.

Si lo desea, también le podemos recordar mediante un correo electrónico semanal que ya se ha publicado este Boletín en la web. Le enviaremos un mensaje con el enlace para que pueda descargárselo en su ordenador o dispositivo móvil directamente. Además, contará con un trato privilegiado puesto que será informado de si, por cualquier motivo, se hace necesario sustituir el ejemplar publicado en primera instancia.

## Servicio telefónico automático 24 horas

## **DESCRIPCIÓN DEL SERVICIO**

En el teléfono 060, podrá consultar información sobre:

- Una convocatoria de empleo público en concreto, si conoce el número de referencia<sup>8</sup>.
   Esta opción le permitirá acceder de un modo rápido a la información detallada de dicha oferta de empleo o al conocimiento de la existencia de un «Seguimiento<sup>9</sup>».
- Las convocatorias de empleo público abiertas, esto es, las convocatorias cuyo <u>Plazo de</u> <u>presentación de solicitudes</u> no haya finalizado. A su vez, usted puede elegir si quiere consultar las ofertas de empleo referentes a:
  - Bolsas de empleo.
  - Todas las convocatorias de empleo público independientemente de si son bolsas o no.

Tenga en cuenta que para acceder a la información completa tendrá que hacerlo a través de un operador o de Internet.

La información sobre las *Pruebas de capacitación profesional* no se proporciona mediante este servicio automatizado.

Para acceder a este servicio de información, marque 060. Si se le pregunta "¿En qué podemos ayudarle?", indique "oposiciones" o "empleo público".

Si en vez de escuchar la pregunta anterior, escucha una locución en la que se le da a elegir una serie de opciones (portal de voz automatizado), elija la opción 6 y vaya eligiendo la opción adecuada según la consulta que desee realizar (ver siguiente apartado "menús del portal de voz")

#### MENÚS DEL PORTAL DE VOZ

EN EL MENÚ PRINCIPAL DEL 060, para acceder a este servicio automatizado diga **Oposiciones** o marque

Con el objeto de que pueda navegar rápidamente por las opciones, a continuación le proporcionamos unas tablas con el número de la opción que puede teclear con su teléfono de tonos, o con la PALABRA que puede decir para acceder a dicha opción.

#### Recuerde:

EN CUALQUIER MOMENTO, puede solicitar hablar con un operador diciendo AGENTE o marcando

#### Recuerde:

En el mismo momento en que se empiezan a enumerar las opciones, usted podrá decir la palabra clave o teclear la opción deseada.

<sup>&</sup>lt;sup>8</sup> Se trata de la misma referencia asignada por el 060 y que puede encontrar en este mismo boletín o en las fichas de todas las convocatorias en Internet (<a href="http://admnistracion.gob.es">http://admnistracion.gob.es</a>).

<sup>&</sup>lt;sup>9</sup> Seguimiento: cualquier hito posterior a la convocatoria del proceso selectivo tal y como: listas de admitidos/excluidos, fechas de examen, listas de aprobados, etcétera. Siempre y cuando esté publicado en los Boletines Oficiales o el organismo convocante lo haya notificado al 060.

## Tipo de entrada:

TECLA ACCIÓ	ĎN	PALABRA
1 Porn	úmero de REFERENCIA.	REFERENCIA
2 Consi	ULTA de convocatorias abiertas.	CONSULTA

Si se accede por número de referencia, tras decir uno a uno todos los dígitos o teclearlos:

TECLA ACCIÓN	PALABRA
Sí es correcto	. <b>S</b> í
No es correct	o. <mark>No</mark>

## Tipo de información deseada:

TECLA ACCIÓN	PALABRA
<b>DETALLE</b> de la convocatoria.	DETALLE
<b>SEGUIMIENTO</b> de la convocatoria.	<b>S</b> EGUIMIENTO

Si accede por Tipo de **Consulta** de convocatorias abiertas:

TECLA	Acción	PALABRA
1	BOLSA de Empleo.	BOLSA
2	TODAS las convocatorias.	TODAS

Filtro por titulación (Ver equivalencias en <u>Observaciones</u>):

TECLA ACCIÓN	PALABRA
LICENCIATURA o equivalente.	LICENCIATURA
DIPLOMATURA o equivalente.	DIPLOMATURA
<b>TÉCNICO</b> de Formación Profesional o equivalente.	TÉCNICO
BACHILLERATO o equivalente.	<b>BACHILLERATO</b>
SECUNDARIA o equivalente.	SECUNDARIA
<b>CERTIFICADO</b> de escolaridad o equivalente.	CERTIFICADO

## Filtro por Administración convocante:

TECLA ACCIÓN	PALABRA
<b>ESTADO</b> .	ESTADO
<b>COMUNIDAD</b> Autónoma.	COMUNIDAD
3 Entidad Local.	LOCAL
<b>TODAS</b> las administraciones anteriores.	TODAS

Una vez efectuadas las elecciones conformes a sus criterios de búsqueda, tome papel y lápiz para anotar el número de referencia (que le permitirá consultar de nuevo en el portal de voz, o pedir información a un operador o localizar la convocatoria en Internet rápidamente) y cualquier otro dato de su interés.

## Cuando esté preparado:

TECLA ACCIÓN	PALABRA
Puede <b>COMENZAR</b> a escuchar el listado de convocatorias existentes en e	1 060 COMENZAR
que se corresponden a sus elecciones de Titulación y Administración Co	onvo-
cante.	

Navegación por el listado de convocatorias:

TECLA ACCIÓN	PALABRA
Saltar a la SIGUIENTE.	SIGUIENTE
2 Regresar a la ANTERIOR.	ANTERIOR
3 Entidad REPETIR la actual.	REPETIR
4 Volver al INICIO del listado.	INICIO
<b>AMPLIAR</b> la información de la actual.	<b>A</b> MPLIAR

Al final del listado de convocatorias:

TECLA	Acción	PALABRA
1	REPETIR listado.	REPETIR
2	CONTINUAR.	CONTINUAR

Si se accede a la escucha de la información ampliada o del seguimiento de una convocatoria:

Durante la información Ampliada o el Seguimiento:

TECLA	Acción	PALABRA
1	REPETIR la información.	REPETIR
2	Nueva búsqueda.	NUEVA

Después de la información Ampliada o el Seguimiento:

TECLA ACCIÓN	PALABRA
REPETIR la información.	REPETIR
<b>CONTINUAR.</b>	CONTINUAR

Tras escuchar la información Ampliada o el Seguimiento de una convocatoria en concreto dependiendo de si la convocatoria tiene seguimiento o no, puede:

Si la convocatoria NO tiene seguimiento o ya se ha escuchado y se entró por la opción Consulta:

TECLA ACCIÓN	PALABRA
Volver al LISTADO en el punto que lo dejó.	LISTADO
CONTINUAR.	CONTINUAR

Si la convocatoria tiene seguimiento:

TECLA ACCIO	ÓN	PALABRA

TECLA ACCIÓN	PALABRA
1 CONTINUAR.	CONTINUAR
<b>2</b> Escuchar el <b>SEGUIMIENTO</b> .	SEGUIMIENTO

# Despedida:

TECLA	Acción	PALABRA
1	Realizar otra Consulta.	CONSULTA
2	FINALIZAR.	FINALIZAR

#### **CANALES RSS**

El portal administracion.gob.es pone a su disposición nuevos canales de información: los canales RSS (*Really Simple Syndication*).

Ésta es una tecnología que genera y envía listados automáticamente, de lunes a viernes, en los que se recogen las convocatorias de *empleo público*, registradas en las bases de datos del Centro de Información Administrativa, que hayan sido publicadas en los tres últimos días.

Mediante un programa lector o agregador podrá obtener esos listados sin necesidad de visitar la página web del punto de acceso general.

Para más información y suscribirse a los diferentes canales RSS disponibles visite nuestra web: http://administracion.gob.es/pag Home/empleoBecas/empleo/RSS EmpleoPublico.html



## APP EMPLEO PÚBLICO

El Punto de Acceso General pone a tu disposición una nueva aplicación móvil (app) oficial y gratuita de búsqueda de convocatorias de empleo público.

Está disponible para móviles Android e IOS (iPhone)

- Busca las convocatorias de empleo público a través de la búsqueda rápida, avanzada, o aquellas convocatorias publicadas en las últimas 72 horas.
- Guarda tus búsquedas, así podrás utilizarlas de nuevo.
- Consigue información de detalle todos los puestos convocados. Bases, plazos, órgano que convoca, ubicación de los puestos...; y también información de seguimiento para algunas convocatorias (fechas de examen, listados de admitidos/excluidos, aprobados...)
- Guarda tus convocatorias favoritas, accede a ellas en cualquier momento.
- Comparte la información con quien tú quieras a través de los canales habituales y redes sociales (twitter, facebook, correo, whatsapp,...)

Pincha en la siguiente imagen para acceder a la página desde donde puedes descargarla



Trabajar en la Administración:



Boletín semanal de empleo:

